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L’Asl Rm H
risponde

su Rai Tre
Muore nel grembo materno dopo dieci mesi
di gravidanza. Il fatto accaduto nel gennaio
del 2004 aveva sollevato non poche polemi-
che sul comportamento tenuto dai medici e
dal personale del reparto di ginecologia del-
l’ospedale di Velletri. Ora due anni dopo con
una inchiesta della magistratura in corso, il
caso torna agli onori della cronaca con la tras-
missione ‘Mi Manda Raitre.’ L’azienda sani-
taria ha così indetto una conferenza stampa
per chiarire alcuni punti della vicenda. La re-
dazione della trasmissione, secondo le parole
del direttore sanitario Luciano Mingiacchi, ha
spedito un invito via fax ai vertici aziendali
per essere presenti alla puntata, ma tale invi-
to è arrivato la sera di mercoledì nell’orario di
chiusura degli uffici lasciando così solo un gi-
orno di tempo ai dirigenti per prendere infor-
mazioni sul caso. A PAGINA 8

IN CRONACA

A PAGINA 10

VELLETRI
La Lega Arcobaleno senza casa,
la parola all’assessore al Patrimonio

A PAGINA 3

REGIONE
I dati sulle malattie infettive,
il piano delle vaccinazioni funziona
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OLEVANO
Grandi manovre politiche in vista
delle prossime amministrative
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SPETTACOLI
Lou Reed fotografo a New York,
una mostra dei suoi scatti a Roma
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Tratto 
mortale

Sull’Ariana ancora un incidente 
che costa la vita a una donna di Colleferro
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DISPACCI

In occasione dell’insediamento del nuovo Parlamento, la
Federazione Nazionale della Stampa ha convocato una
manifestazione di tutti i giornalisti davanti a
Montecitorio e a Palazzo Madama per domani 28 aprile.
“La giornata – recita un comunicato del presidente della
FNSI, Franco Siddi - sarà dedicata alla promozione delle
iniziative sindacali di tutta la categoria a sostegno della
vertenza contrattuale, con manifestazioni,  incontri con i
neoparlamentari. E’ un’occasione, anche, per tornare a
parlare con i cittadini e i nostri lettori”.

Domani i giornalisti in piazza

Il senatore Luigi Pallaro, eletto come indipendente nella
Ripartizione America Meridionale della Circoscrizione
Estero, ha annunciato l'intenzione di votare per il can-
didato dell'Unione Franco Marini in occasione del-
l'elezione del presidente del Senato, prima incombenza
del nuovo Parlamento che aprirà i suoi lavori venerdì
prossimo. Lo hanno riferito oggi fonti dell'Unione . La
decisione favorevole di Pallaro segue quella annunciata
dalla senatrice del Südtiroler Volkspartei Helga Thaler
che si era dichiarata incerta fino a oggi. 

L’argentino: voterò Marini

La Norvegia dara' aiuti umanitari per 20 mln di dol-
lari ai palestinesi nel quadro della sua assistenza
annuale. L'annuncio e' stato dato dal premier
Stoltenberg, in una conferenza stampa con il presi-
dente palestinese.'Abbiamo esaminato un certo
numero di progetti nei settori della sanita',
istruzione e energia', ha detto Stoltenberg. Il versa-
mento di un 'aiuto di bilancio diretto' al governo
guidato da Hamas e' condizionato a ''chiarimenti
sulla sua politica'. 

Mo: 20 milioni per la Palestina

Era un pò di anni che non sentivamo più parlare di
Resistenza, Costituzione, valori democratici ecc.,
tanto che pensavamo che il 25 Aprile fosse la festa
degli Zii, dopo quella dei nonni dei papà e delle
mamme. Invece abbiamo scoperto che é l'occasione
per insultare distinte signore ministre, che spingono
carrozzelle con padri ex deportati non si sa ben dove,
per bruciare bandiere Israeliane e seminare odio e
divisione  fra questo mansueto e pacioso popolo
teledipendente. E allora basta con questo 25 aprile ,
non diamo spazio ai facinorosi, insegnamo ai giovani
che la Resistenza é stata solo  una guerra per bande di
disertori affamati, giustamente repressa dalle SS e
dai  baldi giovani della decima MAS. E già che ci
siamo neghiamo l'esistenza delle leggi razziali, della
guerra con gli hitleriani, dei bombardamenti ,delle
macerie, dei morti , dei mutilati ecc. E neghiamo ,una
volta per tutte , che qualcuno in Italia avesse voglia di
ribellarsi  a questo schifo. Si perchè il sole della lib-
ertà e della democrazia ha cominciato a splendere
solo quando i ripetitori mediaset hanno introdotto
nelle nostre case messaggi di pace, serenità ed amore.

SPIGOLATURE di Fradiavolo

Domani 28 aprile scioperano i dipendenti del trasporto
pubblico.
Si fermano per otto ore autobus, tram e metropolitane,
per una mobilitazione nazionale proclamata dalle organiz-
zazioni sindacali Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti. A Roma i
mezzi rimarranno nei depositi dalle 8 e 30 alle 16 e 30. La
protesta, che segue quel-
la di quattro ore del 6
marzo scorso, é stata
indetta a sostegno della
vertenza per il rinnovo
del secondo biennio eco-
nomico del contratto
(2006-2007). Le orga-
nizzazioni sindacali
chiedono una rivalu-
tazione del 6% degli
attuali stipendi, pari
111euro mensili. Le con-
troparti, Asstra e Anav,
hanno ribadito la loro indisponibilità a proseguire la trat-
tativa. “Al sindacato, a cui confermiamo la disponibilità a
proseguire il confronto - ha detto Marcello Panettoni,
presidente di Asstra, l'associazione che rappresenta le
aziende di trasporto pubblico locale - ribadiamo che i
problemi economici strutturali gravissimi che affliggono il
settore, che fanno da sfondo alla vertenza contrattuale,
non si risolvono con gli scioperi, ma vanno affrontati con
serietà e impegno con le istituzioni e la contro parte
sociale. Per uscire dalla crisi strutturale e salvaguardare i
diritti dei lavoratori, il settore ha infatti assoluta necessità
di concertazione e di un tempo minimo affinchè il
Parlamento e il Governo possano assumere, senza subire
il ricatto del blocco delle città, quei provvedimenti strut-
turali necessari ad assicurare la mobilità dei cittadini”.

Domani a Roma
scioperano tram,

bus e metro
Si è conclusa con l'arresto di 22 marocchini, due italiani e
uno spagonolo e con 42 persone indagate per traffico inter-
nazionale di droga l'operazione 'Contrition', portata a ter-
mine nella notte tra il 20 e il 21 aprile dal nucleo provin-
ciale della Guardia di Finanza di Bologna. L'operazione è
iniziata il 24 giugno del 2004 con la cattura, a Calderara di

Reno, un paesino alle
porte di Bologna, di A.L.,
marocchino di 39 anni,
che a bordo della sua auto
aveva nascosto 55 chilo-
grammi di hashish.
Insieme a lui c'erano altri
due uomini che rius-
cirono a fuggire su due
auto di grossa cilindrata.
Dopo qualche mese A.L.
decise di collaborare con
gli inquirenti, rivelando
l'esistenza di un'organiz-

zazione ramificata in Lombardia ed Emilia-Romagna, nata
per importare in Italia hashish dal Marocco e cocaina
purissima dalla Colombia via Olanda. Gli stupefacenti che
arrivavano in Italia nascosti in tir, autovetture e pullman di
linea , venivano poi smistati grazie a una vasta rete di spac-
ciatori, coordinati in un call center milanese utilizzato per
mettere in contatti i fornitori con i singoli pusher. A.L.
faceva però il doppio gioco, e mentre collaborava con gli
inquirenti per incastrare i suoi fornitori, con cui aveva un
debito di 150 mila euro, una volta ottenuti gli arresti domi-
ciliari era riuscito a mettere in piedi una seconda organiz-
zazione con base a Bologna che, attraverso la Spagna, por-
tava sotto le due torri hashish che veniva smistato nella
zone calde dello spaccio a Bologna: stazione, Piazza Verdi e
San Donato. 

Droga, maxi blitz
Ma l’informatore

faceva il doppio gioco

IN BREVE

Sfilare la questione Tav dalla legge
Obiettivo e riportarla alla procedura
ordinaria. Lo hanno chiesto ieri i sin-
daci della Val di Susa e i rappresentan-
ti degli enti locali piemontesi alla coor-
dinatrice del Corridoio 5 Loyola De
Palacio che, a Torino, ha illustrato i
risultati del rapporto sulla Tav com-
missionato dalla Ue.Alla richiesta
dovrà rispondere il nuovo governo, ha
spiegato il presidente dell'Osservatorio
sull'Alta Velocità Torino-Lione Mario
Virano. Riprendere un percorso di
carattere ordinario per i sindaci sig-
nifica in buona sostanza avere una val-
utazione d'impatto ambientale sul
progetto definitivo. Positivo il giudizio
del prefetto del capoluogo piemontese
Goffredo Sottile, oggi, ha detto, “si è
ripreso un percorso di dialogo ed ora
spetterà al nuovo governo proseguir-
lo”.Oltre un centinaio di manifestanti
"no tav" hanno sostato davanti alla
prefettura di Torino, dove tra l'ex com-
missario europeo Loyola De Palacio
presentato ai sindaci della Val Susa il
rapporto Ue sulla linea ad alta velocità.
I manifestanti hanno innalzato uno
striscione con la scritta: “ascoltateci,
rispettateci, noi amiamo la Val Susa”.
Da Milano, Guglielmo Epifani invita a
fare tutte le verifiche e ad andare avan-
ti. “Noi - ribadisce - non siamo mai
stati contro l'Alta velocità. Abbiamo
sempre detto che c'erano due con-
dizioni preliminari alla sua realiz-
zazione: la salute delle persone e di chi
lavora in quelle vallate e la parteci-
pazione democratica. Non si può

decidere sopra la testa della gente ma
si deve convincerla, dialoga-
ndo”.“Bisogna prendere molto sul
serio i lavori dell'Osservatorio tecnico,
non si può pensare che questo sia stato
fatto soltanto per dare un contentino a
quelli della Valsusa”, dice il sindaco di
Torino, Sergio Chiamparino, commen-
tantando l'evolversi della discussione
sulla linea ad Alta Velocità Torino-
Lione, a margine del suo intervento
per l'inaugurazione dei lavori della

nuova Stazione Ferroviaria di Torino
Porta Susa. A Torino c'è anche chi
sostiene con forza che l'opera “non si
farà”. È Alberto Perino, uno dei leader
della protesta della Val Susa. Intanto
Prc afferma per bocca di Patrizia
Sentinelli afferma che “la nostra
posizione rimane coerente al program-
ma dell'Unione che prevede un riman-
do della scelta definitiva a seguito di
ulteriori approfondimenti e che
qualunque opzione dovrà realizzarsi
con il consenso della popolazione della
Valle in un percorso partecipativo che
abbia la capacità di valorizzare tutte le
proposte in campo”.“Gravissimo fare
una riunione sull'Alta Velocità fer-
roviaria in Valle di Susa in assenza del
governo”. È quanto sostenuto oggi dai
rappresentanti delle associazioni
ambientaliste tra i manifestanti NO
Tav accorsi davanti alla prefettura di
Torino. “Siamo qui per protestare - ha
detto Oscar Margaira, vicepresidente
di Legambiente Valsusa - perchè ques-
ta che dovrebbe essere un'analisi del
progetto in realtà è una verifica degli
studi fatti da Ltf. Noi avevamo chiesto
a dicembre che fosse analizzato tutto il
progetto della Torino-Lione. Invece
loro hanno valutato solo la parte inter-
nazionale senza fare uno studio nuovo,
hanno preso gli studi di Ltf e hanno
detto vediamo cosa dicono. Questo è
un modo di approcciare il problema
che non funziona. Noi non prendiamo
lo studio di un altro per farne uno nos-
tro: prendiamo i dati e studiamo”. 

Riccardo Strambi

Ieri la riunione sul progetto. “Si è ripreso il dialogo sul problema”

I No-Tav tornano in piazza
“Ma ora dovete ascoltarci”

GLI AMBIENTALISTI
E’ dura la posizione 

di Legambiente sull’incontro
di ieri a Torino

sul progetto di realizzare
la Tav in Val di Susa
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Secondo i dati diffusi dall’Agenzia
di Sanità pubblica della Regione
nel Lazio, a fronte di una popola-
zione praticamente stabile negli
ultimi dieci anni, si è verificata
una riduzione del numero di noti-
fiche per gran parte delle malattie
infettive, soprattutto quelle per
cui le politiche vaccinali attuate
hanno garantito buoni livelli di
copertura. La riduzione delle
notifiche, tuttavia, non è genera-
lizzata a tutte le malattie infettive.
Mentre alcune hanno mantenuto
una incidenza simile a dieci anni
fa, per altre si registra un leggero
aumento dei casi (tubercolosi) o
addirittura marcato (legionella,
sifilide).  La sorveglianza delle
malattie infettive è affidata
soprattutto al Sistema Inf-
ormativo delle Malattie Infettive
(Simi), basato sulle notifiche dei
medici curanti, che comprende
segnalazioni immediate per aller-
tare gli operatori della sanità pub-
blica e riepiloghi mensili di tutte

le malattie infettive notificate,
compilati da ogni Azienda
Sanitaria Locale.  Un’analisi più
dettagliata del rapporto elaborato
dall’Agenzia rileva la riduzione di
casi di epatite virale acuta ed in
particolare di epatite B, scesi da
circa 300 casi nel 1994-95 a meno
di 200 nel 2002-04. Questo risul-
tato appare correlato ai livelli di
copertura vaccinali anti Hbv, pas-
sati dal 49 per cento del 1996 a
più del 97 per cento nel 2004. La
ridotta incidenza di epatite B ha
avuto come conseguenza una
parallela riduzione dei casi di epa-
tite Delta. Anche per l'epatite C si
è registrata una riduzione dei casi
notificati nel corso del decennio,
da una media di circa 80 casi, nel
triennio 1994-96, a meno di 50
nel triennio 2002-04.  Riguardo
la tubercolosi, le notifiche si sono
mantenute intorno ai 450 casi per
anno, se si prendono in conside-
razione sia le forme polmonari
che extra-polmonari. Analizzando

l’andamento delle sole forme pol-
monari, si evidenzia un moderato
aumento dei casi nel Lazio, in
controtendenza con i dati nazio-
nali che registrano una costante
diminuzione di queste forme. Il
dato piu? peculiare rimane l’au-
mento del numero di notifiche tra
i cittadini stranieri, che ha supe-
rato quello dei cittadini italiani
nel 2003. Questa tendenza, con-

fermata dai dati del 2005, appare
consolidata e riflette una situazio-
ne in cui coesistono due popola-
zioni con un livello di rischio
molto differente, quella italiana
con una incidenza bassa, inferiore
ai 5 casi/100mila, e quella stra-
niera, soprattutto extracomunita-
ria, con una incidenza molto più?
alta e ben al di sopra il valore
soglia di 50 casi/100mila, che

identifica i gruppi ad alto rischio
per cui sono indicati programmi
attivi di sorveglianza e controllo.
Tra gli stranieri la nazionalità di
gran lunga più colpita è? quella
rumena. Infine le malattie vene-
ree, come la sifilide, registrano
una  recrudescenza. I casi di sifili-
de notificati, che si erano mante-
nuti costanti, intorno ad una
media annuale di circa 50 prima

del 2001, hanno registra-
to un aumento esponen-
ziale a partire dal 2001
fino a superare le 300
notifiche nel 2004. Gran
parte delle notifiche
riguarda cittadini italiani
di sesso maschile. La ten-
denza all'aumento delle
notifiche è? in linea con i
dati nazionali, ma la pro-
gressione nel Lazio è deci-
samente più marcata. E'
preoccupante notare
come le notifiche di ble-
norragia, che presenta le
stesse modalita? di tra-

smissione della sifilide, non
abbiano registrato alcun aumen-
to, evidenziando un problema di
sottonotifica. L’Aids e le malattie
da Hiv non sono comprese nel
rapporto in quanto le loro moda-
lità di notifica sono regolate in
altro modo dalla legge. 

NIcoletta Di Benedetto

I dati raccolti nel Rapporto sulle malattie infettive elaborato dall’Agenzia di sanità pubblica 

Bene le vaccinazioni, ma resiste la sifilide
Nel Lazio la malattia venerea è cresciuta rispetto alle altre patologie

Si è conclusa ieri mattina la
"Operazione antiusura" dei
carabinieri di Roma, con l'emis-
sione della custodia cautelare in
carcere per due usurai romani.
Applicavano tassi d'interesse del
120 per cento annuo. Le indagi-
ni sono state eseguite dal Nucleo
operativo diretto dal colonnello
Giovanni Arcangioli e dal
Reparto operativo di Roma

diretto dal colonnello Roberto
Massi. La storia nasce nel 2004,
quando un commerciante che
possedeva un banco di frutta nel
mercato rionale di Centocelle
aveva deciso di ampliare la pro-
pria attività e viste le problem-
atiche per avere un prestito da
parte delle banche si era rivolto
a un suo amico commerciante.
La richiesta del prestito era di

25mila euro e nel giro di un
anno la vittima era stata costret-
ta a pagare 120mila euro di
interessi. Inoltre, la vittima del-
l'usura era stata costretta anche
a cedere la propria attività ai
suoi strozzini in quanto non
riusciva piú a far fronte ai paga-
menti richiesti. Verso la fine del
2004 il commerciante si rivolge
allo sportello antiusura di Don
Bosco dove spiega tutto quanto
stava accadendo da circa un
anno e solo dopo dieci mesi di
colloquio assiduo con gli opera-
tori l'uomo si è convinto a
denunciare il fatto ai carabinieri.
I carabinieri hanno scoperto che
i due strozzini erano riusciti ad
approfittare almeno di 15 vit-
time, tutti commercianti dei vari
mercati rionali di Roma per un
giro di affari superiore ad un
milioni di euro l'anno. I militari
dell'Arma hanno sottolineato
che le indagini proseguono e
risultano iscritte nel registro
degli indagati altre quattro per-
sone. Per i due strozzini i reati
sono di usura ed estorsione. Per
Luisa Laurelli (Ds), Presidente
della commissione regionale
speciale Lotta alla criminalità
appaiono evidenti due cose: il
dato allarmante che assegna al
Lazio e alla capitale d’Italia il
triste primato legato al fenome-
no dell’usura, e l’opera preziosa
che svolgono i centri antiusura e
antiracket attivati dal Comune
di Roma”.

Giacomo P. Brando

Arrestati due commercianti. Laurelli (Ds): per il Lazio triste primato

Scattano le manette ‘antiusura’:
applicavano tassi del 120 per cento

Per gli Imam del Lazio si aprono le porte
delle carceri. Potranno entrarci, da cittadini
liberi ovviamente, per dare una mano e
‘assistenza spirituale’ alle centinaia di
detenuti di fede musulmana che oggi vivono
dietro le sbarre degli istituti di pena della
nostra regione. E’ un chance, un’opportunità
in più. Ma soprattutto “è un diritto che spetta
ai reclusi, che sono cittadini a tutti gli effetti”,
ci dice Angiolo Marroni - il Garante per i
detenuti del Lazio. Sua è stata l’idea di
preparare un protocollo d’intesa che è stato
firmato ieri insieme al segretario generale
del Centro islamico culturale d'Italia,
Abdellah Redouane. In base al documento il
Garante si fa carico di intervenire con l’am-
ministrazione penitenziaria per consentire
agli Imam - ovvero i massimi riferimenti
spirituali per un musulmano - l’accesso all’in-
terno delle carceri. Ma, oltre agli Imam,
anche ai volontari musulmani dovrebbe
essere consentito l’ingresso nelle strutture
penitenziarie anche perchè, ci spiega il

Garante, quello che si vuole offrire alle centi-
naia di detenuti di fede musulmana non è
solo ‘assistenza spir-
ituale’, ma è soprat-
tutto un aiuto con-
creto per sopperire
alle carenze del sis-
tema penitenziario
a livello di medi-
azione culturale, ma anche di formazione e
informazione dei detenuti che - ad esempio -
non parlano italiano. E infatti, ad aggravare
le loro condizioni detentive, c’è spesso la diffi-
coltà linguistica e la scarsa conoscenza di
leggi e regolamenti penitenziari. Ecco perché
il Garante si è anche impegnato a promuo-
vere la formazione di studenti e laureati
musulmani che vogliono iniziare la carriera
forense, favorendone l'inserimento in studi
legali per assistere detenuti della loro lingua
e cultura. L’esperienza laziale è la prima in
Italia anche perchè, dice scherzoso l’avvocato
Marroni, “io sono l’unica figura di Garante

dei detenuti in tutto il Paese. Probabilmente,
se ne esistessero altri, farebbero lo stesso”.
Certo è che il Garante si muove su un terreno
complesso, un terreno che di questi tempi
scotta parecchio. “Non temo le critiche, e
comunque non sarebbe la prima volta. In
carcere ci sono detenuti di religione musul-
mana che hanno diritto all’appoggio reli-
gioso e alle tutele della legge. Se questi diritti
non vengono applicati o violati - dice ancora
a Cinque Giorni Angiolo Marroni - è nostro
dovere intervenire con fermezza”. Con la fer-
mezza, infatti, che si deve ai diritti.

Emanuele Cascapera

E gli Imam entrano nelle carceri
“Garantire i diritti, non temo critiche”

IL GARANTE
Imam e  volontari

musulmani potranno
assistere i detenuti

del Lazio

IL RAPPORTO
I dati sono stati
raccolti nel Rapporto
dell’Agenzia di Sanità
della Regione Lazio
da poco disponibile
anche on line

La mappa dei mali
Rispetto a 10 anni fa

calano i casi di epatite C
Crescono di poco
quelli di tubercolosi

Marcato invece l’aumento
dei casi di sifilide

e legionella



CODICE DI AUTOREGOLAMENTAZIONE
PER LA PROPAGANDA ELETTORALE

LA ERYTHIA SOCIETA’ EDITRICE S.r.l.

In ottemperanza alla legge 28/2000 recante “Disposizioni per la parità di accesso ai mezzi di informazione,
durante le campagne elettorali e referendarie e per la comunicazione politica”.

ai sensi e per gli effetti di tale Regolamento, nell’ambito della propria autonomia per la raccolta di propaganda
elettorale per le elezioni amministrative indette per i giorni 28 e 29 maggio 2006, porta a conoscenza degli
utenti il seguente Codice di Autoregolamentazione:

1 - Nei giorni consentiti dalla Legge n. 28 del 28/02/2000, così
come decretato dal Regolamento di esecuzione suindicato,
l’Editore raccoglierà, sino al 26 maggio 2006, con espressa
esclusione dei giorni 27,28 e 29 maggio 2006, inserzioni elet-
torali da pubblicare su “Cinque Giorni” secondo le regole
tutte sottoindicate.

2 - Le inserzioni di propaganda elettorale dovranno essere relative
a:
a) annunci di dibattiti, tavole rotonde, conferenze e discorsi;
b) pubblicazioni destinate alla presentazione dei programmi,
della liste, dei gruppi di candidati e dei candidati;
c) pubblicazioni di confronto tra più candidati.

Tutte le inserzioni dovranno recare la seguente dicitura:
“MESSAGGIO ELETTORALE”

Non saranno accettate inserzioni pubblicitarie elettorali pure e
semplici e cioè le pubblicazioni esclusivamente di slogan o
positivi o negativi, di foto o disegni, di inviti al voto non
accompagnati da adeguata, ancorchè succinta, presentazione
politica dei candidati e/o di programmi e/o di linee, ovvero non
accompagnati da una critica motivata nei confronti dei com-
petitori. Per tali inserzioni vi è un espresso divieto legislativo.

3 - La richiesta di inserzione elettorale dovrà essere rivolta all’uf-
ficio sottoindicato della nostra Concessionaria di pubblicità:

PROMOSYS srl
COLLEFERRO - Via Romana, 150
Tel. 06.97710046 - Fax 06.97710044
e-mail: promosys@erythia.it

4 - Le richieste di inserzioni elettorali, con gli specifici dettagli
relativi alla data di pubblicazione, etc., dovranno pervenire
all’ufficio di cui al punto 3) di norma TRE GIORNI prima
della data richiesta per la pubblicazione.

5 - LE TARIFFE saranno le seguenti:

Testata Euro a modulo + IVA

Cinque Giorni 15,00

Non si praticano SCONTI QUANTITA’, nè ALTRI SCONTI.

Non saranno in alcun modo riconosciute le COMMISSIONI
DI AGENZIA.

IL PAGAMENTO dovrà essere effettuato contestualmente
all’accettazione dell’ordine di pubblicazione:
- in contanti;
- con assegno circolare intestato alla Concessionaria;
- a mezzo bonifico bancario.
Il mancato adempimento comporterà automaticamente la man-
cata accettazione della pubblicazione.

6 - In osservanza delle regole di cui alla Legge n. 28 del
28/02/2000 e dei provvedimenti della Autorità della garanzia

nelle comunicazioni, al fine di GARANTIRE LA POSSIBILI-
TA’ DI ACCESSO IN CONDIZIONI DI PARITA’ e l’equa dis-
tribuzione degli spazi tra tutti i soggetti interessati che ne
abbiano fatto formale richiesta, qualora, per la data prenotata
per la pubblicazione, non vi fosse, per esigenze informative o
precedente carico pubblicitario di altra natura, spazio suffi-
ciente all’esaurimento delle inserzioni regolarmente pagate,
verrà attuata la seguente procedura:
a) la Concessionaria, per conto dell’Editore, comunicherà ai
richiedenti l’eventuale mancanza di disponibilità alla pubbli-
cazione per la data o le date indicate. La Concessionaria, per
conto dell’Editore, concorderà con l’inserzionista i tempi e gli
spazi, se diversi da quelli richiesti, per la pubblicazione in altra
data; se ciò non fosse possibile la Concessionaria procederà ad
una riduzione proporzionale degli spazi richiesti onde garan-
tire l’accesso a tutte le categorie interessate.
b) Analogamente, qualora dovessero verificarsi fenomeni di
accaparramento di spazi, la Concessionaria, per conto
dell’Editore, si riserva, per garantire concretamente la possibil-
ità dell’accesso in condizioni di parità nonchè l’equa dis-
tribuzione degli spazi tra tutti i soggetti che ne abbiano fatto
richiesta, a ristabilire una parità di condizione per i richieden-
ti, procedendo nel modo indicato nel precedente punto a).

7 - La vendita sarà effettuata presso gli SPORTELLI della
CONCESSIONARIA e, in base al vigente Testo Unico di
Pubblica Sicurezza art. 120, la persona che richiede un’in-
serzione allo sportello dovrà essere identificata, con anno-
tazione del documento di identità (carta di identità o altro
documento con fotografia, emesso dall’Amministrazione
dello Stato).

GLI ORDINI dovranno essere effettuati (e quindi firmati) da:
a) i segretari amministrativi o delegati responsabili della propa-
ganda, previa loro identificazione ed attestazione della qualifica;

b) i candidati o loro mandatari.

Qualora il committente della propaganda elettorale a favore di
uno o più candidati sia un gruppo, un’organizzazione, una
associazione di categoria, un movimento, un partito etc.,
occorre la preventiva AUTORIZZAZIONE (SCRITTA) DEL
CANDIDATO O DEL SUO MANDATARIO. 
La fattura andrà emessa a:
a) segretari amministrativi o delegati responsabili della propaganda;
b) candidati o loro mandatari;
c) organizzazione/associazione di categoria, etc., previa autor-
izzazione, come sopra indicato.

8 - La Concessionaria dovrà rifiutare richieste di propaganda elet-
torale da parte di ENTI della PUBBLICAAMMINISTRAZIONE.

Domicilio eletto per eventuali comunicazioni:

ERYTHIA SOCIETA’ EDITRICE Srl
Via Romana, 150
00034 COLLEFERRO (RM)
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Fronte compatto sull’emergenza
crisi delle vocazioni scientifiche.
Il problema è tristemente noto:
da tempo nel nostro paese sono
sempre meno gli studenti che, al
momento di scegliere il loro
futuro professionale, abbando-
nano l’idea di diventare fisici,
chimici o matematici, disertando
le facoltà scientifiche. Negli anni
Novanta  si è avuto un vero e pro-
prio crollo verticale di iscrizioni
soprattutto in matematica, che
ha suonato come un cam-
panello d’allarme per gli
addetti al settore. E’ solo
negli ultimi tre anni circa
che hanno cominciato a
verificarsi fenomeni di
reazione intelligente al
calo degli iscritti, anche
grazie e iniziative e
risorse messe in campo
da chi non si arrende a
questa vera e propria
fuga dalla scienza. Ieri,
nella splendida cornice
del Centro Congressi e
Rappresentanza Villa
Mondragone dell’Unver-
sità degli studi di Roma
“Tor Vergata” è stato fir-
mato un protocollo d’in-
tesa fra l’ufficio scolasti-
co regionale per il Lazio,
le università degli studi
di Roma La Sapienza,
Tor Vergata e Roma 3 e
Confindustria Lazio per
la realizzazione del prog-
etto “Lauree Scientific-
he”, per finalizzare e concretiz-
zare le azioni a livello territoriale
del progetto “Lauree Scie-
ntifiche”. “Lauree Scientifiche” è
un progetto da oltre 10 milioni di
euro in 2 anni che vede Miur
(Ministero dell’Istruzione, Univ-
ersità e Ricerca), Confindustria e
la Conferenza Nazionale dei
Presidi di Scienze e Tecnologie
unire I propri sforzi per
affrontare il delicato tema delle
mancate iscrizioni nelle facoltà
scientifiche, incrementare il
numero delle iscrizioni e, in gen-
erale, per favorire un inserimen-
to più agevole nel mondo del
lavoro per i novelli dottori in dis-
cipline scientifiche. Tradotto, il
progetto si pone l’obiettivo di
creare un raccordo fra scuola,
università, industria e enti terri-
toriali e attivare percorsi forma-
tivi e di aggiornamento per I
docenti delle materie scienti-
fiche. L’incontro ha rappresenta-
to dunque un momento di rifles-
sione su un percorso che è giunto
al suo primo anno di vita e che
vede la partecipazione di oltre
mille insegnanti, altrettanti
docenti universitari, e quasi 200
fra associazioni idustriali e imp-
rese, e 30 sedi universitarie per
ognuna delle discipline coinvolte
(chimica, fisica, matematica e
scienza dei materiali).
Nell’illustrare il progetto, il prof.
Nicola Vittorio, Preside della
Facoltà di Scienze Fisiche e
Naturali di Roma “Tor Vergata”
ha sottolineto la probabile inci-
denza della riforma universitaria
nel favorire l’inserimento nel
mondo del lavoro, mostrando
dati di alta occupazione per i lau-
reati in matematica, chimica e
fisica a 5 anni dalla laurea. “In

questo progetto – ha detto
Vittorio – il sistema universitario
si è messo in gioco in maniera
coordinata”. E I dati parlano
chiaro: sono finora 1500 in tutta
Italia le scuole superiori coin-
volte nel progetto, che ha visto in
prima linea in particolare Licei
Scientifici e Istituti Tecnici
Industriali. “Uno degli obiettivi
di questo incontro – ha concluso
Vittorio – è comunque quello di
aumentare il numero di scuole e

di imprese coinvolte”. La dot-
toressa Olimpia Marcellini,
Direttore Generale, Direzione
Generale per lo studente e il
diritto allo studio, ha sottolin-
eato come occorra ridurre i
cinque anni di attesa post-laurea
di un dottore in discipline scien-
tifiche e come sia necessario
arricchire ancor più di contenuti
le lauree triennali, per qualificare
di più la formazione. “Compito di
tavoli come questo – ha detto la

Marcellini – oltre ad aumentare
il coinvolgimento delle scuole, è
quello di verificare le criticità ed
apportare gli eventuali correttivi
al progetto”. “Essenzialmente –
ha affermato il dottor Claudio
Gentili, Direttore Nucleo Ed-
ucation, Confindustria – occorre
saper comunicare quello che si
sta facendo per cambiare una
situazione che vede le materie
scientifiche come amiche nella
scuola elementare, e nemiche

una volta giunti nella scuola
superiore. Occorre dunque for-
mare insegnanti, ridefinire I
corsi di laurea, potenziare i tal-
enti e le eccellenze”. “Con-
findustria – conclude Gentili –
guarda con interesse a questo
progetto perchè l’obiettivo, oltre
ad avere migliori tecnici domani,
è anche quello di avere una
migliore qualità del sistema sco-
lastico complessivo”. 

Elena Paparelli  

Le iscrizioni crollano e non produciamo più ricercatori. Ecco il protocollo con le Università romane

Le nuove chance per fisici e matematici
Contro la fuga di studenti dalle facoltà tecniche 10 milioni per l’inserimento al lavoro

Nuove opportunità per gli stranieri che a Roma vogliono fare
impresa. Dal 2 maggio, con la Cna della Capitale, prende il via l'uf-
ficio di orientamento imprenditoriale per stranieri 'Tradurre l'im-
presa' che, grazie anche al contributo della Camera di Commercio di

Roma, fornirà assistenza gratuita per
accompagnare gli aspiranti imprenditori
stranieri nell'avvio della loro attività.
L'attività imprenditoriale esercitata dai cit-
tadini stranieri residenti nella Provincia di
Roma è diventata - spiega la Cna - una
realtà importante e costituisce una risorsa
per lo sviluppo territoriale permettendo
contemporaneamente di integrare l'im-
prenditore straniero nel nostro tessuto
economico. La Cna di Roma ha creato

quindi L'Ufficio che sarà attivo dal 2 maggio appunto nella sede
della Cna di Roma in Via Ostiense 131/L (scala C, V piano ) e gli
orari di apertura al pubblico saranno: lunedì dalle 15 alle 18; mart-
edì e giovedì dalle 10 alle 13 e dalle 15 alle 17  (telefono: 06/570151;
fax: 06/57015306;e-mail: tradurreimpresa@cnapmi.com).

Lavoro, uno sportello
per imprenditori stranieri

"Ognuno dovrebbe fare la sua parte, nello
sforzo di concordare candidature unitarie
tenendo  presenti  situazioni locali, fatte di
tradizioni, storie e persone non sempre plas-
mabili ad un tavolo regionale di trattativa"
Questa l'opinione dell'onorevole Antonio
Rugghia segretario della federazione DS dei
Castelli Romani e protagonista di una con-
fronto piuttosto deludente sul piano dei risul-
tati. "D'altra parte le recenti elezioni politiche
ci hanno confermato quale primo partito e
forza trainante della coalizione di centro sin-
istra e nonostante questo risultato, su otto
comuni interessati alla tornata elettorale, i
nostri candidati passano a Ciampino, dove la
roconferma di Perandini era inevitabile ed a
Genzano dove la nostra forza implicava  un
riconoscimento". Né Rugghia sembra aver
apprezzato alcune considerazioni del coordi-
natore provinciale della Margherita Lo Fazio,
pubblicate anche da questo giornale, che
parlavano di irrigidimenti ed indisponibilità
diessine. "Nonostante il peso del nostro parti-
to abbiamo sempre mantenuto posizioni leal-
mente unitarie, non ponendo mai le questioni
in termini puramente spartitori :tanto tocca a
te e tanto a me, in ragione del peso elettorale".
Resta comunque il fatto che in molte situ-
azioni (locali quanto si vuole ) accordi unitari
non sono stati raggiunti con il rischio di con-
segnare quelle amministrazioni al centro
destra. "Intanto va precisato - continua
Rugghia - che non vi é quasi mai una cor-
rispondenza fra il voto politico e quello
amministrativo, laddove le caratteristiche
personali dei candidati locali contano e come.
Entriamo poi nello specifico di queste situ-
azioni. A Rocca di Papa il candidato
dell'Ulivo, formazione unitaria già da tempo

localmente costituita, é della Margherita, e
viene indicato a succedere a Ponzo.
Nonostante  il rapporto fra i DS e la
Margherita sia da due a uno. A Rocca Priora il
candidato é unitariamente sostenuto
dall'Ulivo anche se Zaratti non é connotabile
politicamente in modo netto. A Pomezia il
candidato é della Margherita e da noi
sostenuto. Ad Ariccia Cianfanelli non
proviene certo dal nostro partito ed é
comunque espressione di una realtà locale
imprescindibile". I nodi più aggrovigliati o
meglio il confronto più aspro fra le due mag-
giori forze dell'Ulivo é a Colleferro e Marino.
"A Colleferro - precisa Rugghia - non si deve
dimenticare che la candidatura di Carella fu
presentata alle precedenti elezioni, quando
nel centro sinistra non si era in grado quasi  di
presentare le liste. Ed in mancanza di questa
sintesi Renzo, allora vice presidente del
Consiglio Regionale, fu invitato a candidarsi
anche da Zanda , facendo appello al suo
"impegno di servizio". La candidatura di
Carella resta quindi un punto d'onore per i DS
? " E' sicuramente una candidatura autorev-
ole per un partito ed una coalizione che nei

due anni  di governo Moffa, ha condotto
battaglie importanti che hanno fruttato quasi
il 19% dei consensi DS alle politiche". Il dis-
corso di Rugghia sembra sottendere che le
proposte di candidatura della Margherita non
siano altrettanto autorevoli o comunque non
tali da giustificare un impegno unitario.  Nel
caso di Marino le cose sembrerebbero legger-
mente diverse, DL ha candidato il suo
capogruppo alla Provincia . " Intanto va detto
he la candidatura di Coloni deve trovare
anche il consenso delle altre componenti del
centro - sinistra. Ma vi é poi il fatto politico
vero che Coloni ha rivendicato la scelta di far
cadere a suo tempo la precedente giunta
Onorati, in una situazione quale quella di
Marino dove in dieci anni ci sono stati più
commissari che sindaci". Dalle affermazioni
di Rugghia  é probabile che La Margherita
sosterrà i propri candidati,  anche  perché
sembra che Verdi e Rifondazione confluirano
su Carracci a Marino e Carella a Colleferro. Di
fronte alla compattezza dello schieramento
avverso in tutta l'rea dei Castelli  si rischia di
andare ad  una sconfitta che potrebbe
incidere nei futuri rapporti fra chi é candida-
to alla costruzione rapida del Partito
Democratico " Questo é un processo irre-
versibile che tuttavia va costruito anche dal
basso e tenendo conto delle realtà locali - ci
dice Rugghia -. Queste situazioni in futuro
potranno essere superate anche facendo
ricorso alla esoerienza delle primarie, certa-
mente non all'ultimo momento e comunque
fondandosi su un programma minimamente
condiviso. Ad oggi non esiste tavolo regionale
o impulso dall'alto che possa modificare tali
situazioni  che non sono nate oggi "

Giuliano Longo

Sulle candidature alle prossime comunali nei Castelli continua il dibattito nell’Unione

Ma sulle Amministrative Rugghia non ci sta:
“Dai Ds c’è stata sempre lealtà con gli alleati”
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Il progetto dell’Università di tor Vergata nasce dalla necessità di contenere la malattia nel territorio africano

Il miele come cura per arginare l’Aids
I ricercatori si propongono anche di  soddisfare i bisogni alimentari:

un corpo sano è la migliore base su cui iniziare terapie farmacologiche
Secondo alcuni apicoltori africa-
ni le api sono animali aggressivi
da cui bisogna difendersi.
L’origine di questi presupposti  è
da ricercare nel metodo della
tradizionale coltura locale di
miele. 
L’uso del luogo vuole che, una
volta pronto, il miele venga pre-
levato abbattendo il favo stesso. 
Non c’è da biasimare le api,
quindi, se si dimostrano aggres-
sive in seguito alla distruzione
del loro alveare. 
La Facoltà di Biologia di Tor
Vergata, interessata già ad un
progetto di mielicultura in aree
ecologicamente protette, sta
operando per razionalizzare e
migliorare la filiera africana. 
Il principio che muove il connu-
bio Africa/miele è dato sia dalla
possibilità di soddisfare effica-
cemente i bisogni alimentari
della popolazione locale, che
dalla necessità di valorizzare un
patrimonio locale preesistente.
Lo scopo è mantenere salde le
tradizioni autoctone, apportan-
do solo le necessarie  modifiche
di razionalizzazione produttiva e
istituendo il controllo microbio-

logico del miele. 
Ci spiega la professoressa
Antonella Canini, ordinario di
Botanica presso la seconda uni-
versità di Roma, che il progetto
nasce in risposta ad un piano di
arginamento dell’AIDS in Africa. 
La strategia adottata ha come
finalità il sostentamento della
catena alimentare. 

Ci ricorda la
Professoressa: “un
corpo nutrito in modo
sano è la base migliore
su cui iniziare terapie
farmacologiche”.
L’obiettivo dell’univer-
sità è formare esperti
specializzati nelle diver-
se fasi della mielicoltura
e sviluppare in seguito
una strategia di svilup-
po economico in loco. 
Il progetto è al secondo
anno di vita e per la
prima volta prevede
oltre il coinvolgimento
di 10 ragazzi del
Camerun e 2 Sudanesi.
La formazione teorica
avviene presso la stessa
Università, nel distacca-

mento di botanica e termina con
uno stage presso aziende mieli-
fere italiane. 
Il progetto prevede la possibilità
di un supporto permanente da
parte delle aziende, alle quali gli
studenti potranno fare riferi-
mento una volta tornati nel loro
paese.

Agnese Cecchini

L’obiettivo dell’università è formare esperti
specializzati nelle diverse fasi della 
mielicoltura e sviluppare in seguito 

una strategia di sviluppo economico in loco 
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Spoto candidato a sinda-
co. Ne avevamo già dato
l’annuncio ieri ma oggi
chiariamo che Spoto è
l’unico candidato sinda-
co per il centro destra.
Appoggiato da An, Udc,
Fi, Pri, As, Dc, Npsi, sarà
quindi l’unico a sfidare il
centrosinistra, che pro-
pone Angelo Zaratti,  per
la poltrona di prima cit-
tadino. I Verdi invece
concorrono da soli.
Adriano Coletta sindaco
uscente si ritira riuncia
come preannunciato in
precedenza a candidarsi
con la lista civica per
Coletta. Non solo rinun-
cia anche a essere in
lista.
Come mai questa
decisione di non
ricandidarsi?
“C’era un problema
all’interno della Cdl con
questa mia decisione si è
invece trovato l’accordo”
E quali erano i pro-
blemi?
“Ogni partito voleva
esprimere il suo candi-
dato a sindaco e il
rischio era che la Cdl si
presentasse a questa
tornata amministrativa
frammentata”
Ma su Spoto l’accor-
do c’è stato?

“Si  i problemi erano che
in troppi si erano candi-
dati quindi ho sacrifica-
to la mia di candidatura
per non rischiare di per-
dere queste elezioni”.
Ma il suo nome
comunque non com-
pare neanche nelle
liste, sembrerebbe
così che abbia abban-
donato la politica
locale
“Non abbandono la poli-
tica continuerò anzi a
farla, quella buona ma
fuori dall’amministra-
zione. Si sono fatti avan-
ti personaggi nuovi ed io

accetto di buon grado
tutti sperando che dimo-
strino quello che sanno
fare come penso di aver
fatto io in questi cinque
anni di governo”
Quali sono i suoi pro-
getti futuri?
“Rimarrò politicamente
attivo ed a fianco di que-
sta maggioranza, sarò
sempre in prima linea e
speriamo di portare
avanti i progetti iniziati
sotto la mia giunta ed
alcuni già in fase di com-
pletamento. Per il resto
posso dirle che è in
discussione anche con le

altre forze politiche la
mia collocazione futu-
ra dove possa dare
una mano
dall’esterno”
La C.d.L. quindi comu-
nica ufficialmente che
ha raggiunto l'intesa
con tutti i Partiti del
centrodestra. Tutti i
Partiti del
Centrodestra hanno
sottoscritto il protocol-
lo di intesa per presen-
tare la lista della Casa
delle Libertà alla ele-
zioni amministrative
del 28-29 Maggio
2006. La presentazione
ufficiale del Sindaco,
della squadra e del pro-

gramma venerdì 28 apri-
le alle 18.00 presso un
ristorante della zona.
Candidato Sindaco è il
Dottor Franco Spoto
Capolista è il Dottor
Damiano Pucci.
“Il Sindaco Adriano
Coletta- si legge nella
nota diffusa dalla Cdl-
ha favorito con un atto
di grande responsabilità
la formazione di un pro-
gramma ed una squadra
fortemente rappresenta-
tive di tutte le espressio-
ni politiche e sociali del
Paese”.                            

(e.b.)

Accordo su Spoto, fuori Coletta
ROCCA PRIORA. I partiti della Cdl che appoggiano Spoto sono An, Udc, Fi, Pri, As, Dc, Npsi 

“In troppi si erano fatti avanti quindi ho sacrificato la mia candidatura ”

“La notte di Majorana”,
uno spettacolo teatrale
per celebrare Ettore
Majorana, il famoso fisi-
co scomparso, nel cente-
nario della sua nascita. 
Il suggestivo spazio del
Barco Borghese a Monte
Porzio Catone in Via
Frascati 68, sarà lo sce-
nario nell’ambito del
quale si svolgerà la rapp-
resentazione alle ore 21
di venerdì 28 aprile
2006. Ingresso gratuito.
Lo spettacolo è il risulta-
to di uno studio che
vuole dare la sua inter-
pretazione scenica dei
“personaggi” intorno ad
Ettore Majorana, che
come “pupi appesi”
entrano meccanica-
mente nella realtà della
sua Sicilia, della sua
famiglia, tipica di una
borghesia pre-bellica
unita ad un rigido inseg-
namento gesuitico, del
suo rapporto con la
madre attraverso il fitto
epistolario pervenutoci, 
Il dialetto siciliano di un
cantastorie (Enrico
Stassi) accompagnerà,
intorno ad un letto sfatto
e abbandonato, i person-
aggi femminili (Tiziana
Lo Conte) e quelli

maschili (Fabio Crosara)
nel racconto della notte
precedente la sua scom-
parsa trascorsa in una
pensione napoletana. 
Il giorno dopo lo spetta-
colo, sabato 29 aprile,
alle 17.30 l’Ephebeum di
Via Cavour 6 ospiterà
proiezioni video tratte
da ”La scomparsa di
Majorana” docufilm dei
fratelli Dubini, e con-
tributi sul periodo e
l’opera di Majorana, del
fisico Angelo
Mastroianni. L’ingresso
è gratuito.
Ricordare Ettore
Majorana nell’anno del
centenario della sua
nascita, non vuol dire
solo tentare di ricostru-
ire ancora una volta la
storia irrisolta della sua
scomparsa, avvenuta nel
1938. 
Significa anche ricor-
dare l’uomo Ettore
Majorana, con i suoi
pochi appunti, la sua
genialità, il suo pes-
simismo, la sua comp-
lessità. 
Significa soprattutto
cercare di capire cosa
ancora oggi ci incurio-
sisce dell’”affaire
Majorana”. Vittima di un

tempo in cui era difficile
coniugare la sua profon-
dità psicologica con una
società di un certo tipo,
Majorana non riuscì a
sostenerne il confronto,
a superare la difficoltà di
normalizzazione. Una
personalità così comp-
lessa e profonda non
avrebbe mai potuto rag-
giungere un compromes-
so, e la sua vita non si
sarebbe potuta risolvere
se non in una non vita

(che non è detto sia la
morte), in un pirandel-
liano fu Ettore
Majorana. 
Eppure tutto questo, ce
lo restituisce ad una
fama ancestrale che con-
tinua ad attrarci. Per
quale motivo Ettore
Majorana è diventato un
mito? Forse perché in
questa società con i suoi
problemi e le sue
fragilità,ci si identifica,
talvolta, in alcuni per-

sonaggi la cui fragilità
diventa invece un punto
di forza. 
La rappresentazione si
tiene a Monte Porzio,
luogo che Ettore
Majorana frequentò per
diverso tempo dove,
come attestato da alcune
lettere, passava alcuni
mesi estivi intorno agli
ultimi anni della sua vita
attestata. 
Da lì guardava “il cielo  e
il mare da lontano e
coltivava l’astronomia”,
come ebbe a scrivere a
Giovannino Gentile: “i
soggiorni collinari gli
erano piacevoli e in
parte lenitivi per i suoi
mali di origine nervosa”. 
Il Tuscolo, ispira a

scrutare i cieli, è sede di
un ottimo osservatorio
oltre che di siti di grande
bellezza, e ancora oggi a
Monte Porzio c’è la casa
che appartenne ai
Majorana, a cui il paese
ha dedicato una sua
toponomastica. 
Per questo vogliamo
promuovere a Monte
Porzio Catone il linguag-
gio del teatro mescolato
stavolta a quello della
fisica e interconnesso col
territorio, coi luoghi che
Majorana frequentò, con
le vie le piazze le atmos-
fere ma anche con il
“cielo” che ancora oggi è
guardato con attenzione
dall’osservatorio astro-
nomico. 

MONTEPORZIO CATONE

Ettore Majorana, due giornate 
dedicate al fisico scomparso 

Ritrovati due dei tre terranova rubati a Rocca
Priora.    La banda di rumeni, risultata essere
la responsabile del furto, si erano introdotti
nell’abitazione del proprietario dei tre splen-
didi esemplari, e avevano trafugato i cani
èortandosi dietro anche una busta di cibo. 
Il padrone ci aveva segnalato la storia all’e-
poca dei fatti ora siamo lieti di annunciare.
Lilla e Sole, sono stati ritrovati grazie alla
tenacia del loro proprietario e alle Forze
dell'Ordine ma sono ancora in attesa di veder
tornare a casa Luna e confidano anche sul-
l'aiuto dei telespettatori della trasmissione
televisiva "Cani, Gatti & Co" condotta da
Fiorenza Tessari che ha rinnovato l’appello
dell’uomo residnete a rocca Priora.

(e.b.)

ROCCA PRIORA

Due terranova ritrovati,
appello per il terzo

Luna
manca
ancora

all’appello
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La televisione riapre un caso

Muore nel grembo
materno dopo dieci
mesi di gravidanza. Il
fatto accaduto nel gen-
naio del 2004 aveva
sollevato non poche
polemiche sul compor-
tamento tenuto dai
medici e dal personale
del reparto di ginecolo-
gia dell’ospedale di
Velletri. 
Polemiche soprattutto
avanzate dai famigliari
della coppia che ha
subito questo lutto. Ora
due anni dopo con una
inchiesta della magis-
tratura in corso, il caso
torna agli onori della
cronaca con la trasmis-
sione ‘Mi Manda Raitre.’
Nella serata di venerdì 14
aprile ospiti della puntata
la coppia residente a
Cisterna che ha esposto
quella che la Asl rm H ha
definito la sua versione
della storia.
L’azienda sanitaria ha
così indetto una con-
ferenza stampa per
chiarire alcuni punti della
vicenda. La redazione
della trasmissione, secon-
do le parole del direttore
sanitario Luciano
Mingiacchi, ha spedito un
invito via fax ai vertici
aziendali per essere pre-
senti alla puntata, ma tale
invito è arrivato la sera di

mercoledì nell’orario di
chiusura degli uffici las-
ciando così solo un giorno
di tempo ai dirigenti per
prendere informazioni
sul caso. Informazioni
necessarie visto che tutti
dal primario del reparto
ai dirigenti appunto sono
di fresca nomina. Alla

richiesta inoltre di riman-
dare la puntata di una
settimana la redazione
del programma avrebbe
risposto picche. 
Per questi motivi spiega
sempre Mingiacchi la
puntata è andata in onda
con la poltrona vuota. 
“I giornalisti avevano già
catalogato l’episodio
come mala sanità ren-
dendo evidende che
eravamo stati invitati
solo per gettarci nella
fossa dei leoni- prosegue
Mingiacchi - la domanda
è hanno deciso di non
rimandare la puntata
per non stravolgere una
scaletta decisa da tempo

o perchè a breve avrà
luogo l’udienza prelim-
inare?”.
Infatti a maggio avrà
inizio il processo dopo le
denunce della coppia. 
Il dottor Cicogna ha preso
la parola esprimendo
dispiacere per il lutto che
la coppia ha dovuto
affronatre ma anche epr
sottolineare come secon-
do le cartelle cliniche del-
l’ospedale si sono svolti i
fatti.
“In trasmissione il mari-
to della partoriente ha
dichiarato ch eper far
ricoverare la donna si
era reso necessario l’in-
tervento dei carabinieri,

cosa non vera visto che
l’arma è stata chiamata
in un secondo momento
dagli operatori del
reparto spaventati dal
comportamento dell’uo-
mo sconvolto dalla
notizia della morte del
figlio. Inoltre il ricovero
della donna era stato
preventivato già per il 5
gennaio e le altre visite
al Pronto Soccorso
erano dei modi suggeri-
ti dall’ospedale stesso
per evitare le preno-
tazioni degli esami.
Possiamo assicurare
che la donna ha avuto
tutte le cure del caso tra
cui il trasferimento in

un altro reparto per non
stare con donne con i
bambini e l’assistenza
psicologica per la dis-
grazia”. 
Un caso certo non facile,
starà alla magistratura
quindi dipanare la matas-
sa. Dal canto loro anche i
dipendenti del reparto
hanno diramato un
comunicato che riper-
corre i due gionri della
tragedia dal ricovero del 5
alla matitna del 6 quando
l’ostretica di turno si
accorge della amncanza
del battito fetale. Da quel
momento i medici deci-
dono, secondo la cartella
clinica, di stimolare il

travaglio con farmaci alle
18.40 di sera la donna
avrebbe richiesto di par-
torire spontaneamente
mentre alla fine della ser-
ata intorno alle 21.52
viene deciso di effettuare
il taglio cesareo. 
Per quanto riguarda la
morte del feto in utero
ora saranno i periti tecni-
ci del tribunale a sta-
bilirne le cause. 
“I dati del ministero della
sanità - sottolinea
Mingiacchi - parlano di
tre morti intra-uterine,
quindi di bambini che
muoiono nella pancia
della madre  su mille
pazienti e la regione
LAzio è perfettamente in
linea con questa statitis-
ca”. La conferenza stam-
pa inoltre secondo i diri-
genti presenti si è resa
necessaria pe rla cattiva
fama che l’ospedale di
Veleltri ha subito dopo la
trasmissione: “Abbiamo
avuto pazienti con neo-
plasie gravi che hanno
rifiutato il ricovero per-
chè non certi dei nostri
servizi e ciò è inammissi-
bile - ha rincarato
Cicogna- sia pe ril rischio
che queste perosne cor-
rono a ritardare le cure
sia perchè non si possono
mettere in dubbio le cre-
denziali di questo noso-
comio che ha sempre
operatpo bene e nell’in-
teresse della collettività”.
A quanto dichiara il dot-
tore Cicogna anche alcuni
medici sarebbero stati
presi di mira dopo la
trasmissione dall’opin-
ione pubblica.
La coppia in questione
inoltre sempre secondo i
dirigenti Asl avrebbe avu-
to un secondo figlio ma
per il parto avrebbero
scelto un altro ospedale
non fidandosi più del Pa-
olo Calombo: “Sono an-
dati a Genzano forse non
sanno che anche quello è
di nostra competenza”.

Eugenia Belvedere

VELLETRI. Conferenza stampa dei vertici Asl Rm H sulla vicenda accaduta il 6 gennaio 2004

Da sinistra l’attuale

direttore sanitario

del Paolo Colombo

Ferrara, 

il direttore  Cicogna, 

Luciano Mingiacchi 

e il primario di

Ginecologia Minniti

La trasmissione ‘Mi Manda Rai Tre’ andata in onda il 14 aprile 
ha messo in allarme i pazienti: “Alcuni rifiutano di farsi ricoverare”

Report, che ha rispolverato
e portato a vette elevatis-
sime il giornalismo d’in-
chiesta in Italia, fa tremare
le gambe di qualsiasi isti-
tuzione pubblica o privata
della quale va ad occuparsi.
Domenica 23 aprile la tras-
missione in onda su Rai Tre
in prima serata ha dato il
via alla nuova serie di pun-
tate affrontando il tema del
finanziamento pubblico ai
giornali, veri o presunti che
siano. Un quadro sconfort-
ante e probabilmente dan-
noso per l’informazione in
genere, visto che le regole
non sono proprio uguali per
tutti. In ogni puntata però
c’è anche l’angolo delle buo-
ne notizie, le ‘goodnews’.

Quale onore, dunque, può
essere finire in questa spe-
ciale sezione del program-
ma condotto da Milena Ga-
banelli? Sicuramente mol-
tissimo, anche se la Casa
Circondariale di Lazzaria è
abituata ai complimenti per
il lavoro svolto nell’ambito
del reinserimento dei dete-
nuti. Velletri dunque questa
volta è salito agli onori della
cronaca con una buona no-
tizia, in particolare riguardo

alla possibilità di lavorare
che l’istituto di pena diretto
da Giuseppe Makovec ‘of-
fre’ ai detenuti. Un modo di
affrontare la propria reclu-
sione diverso, orientato a
sfruttare quel tempo ad im-
parare un mestiere ma so-
prattutto per sentirsi ed es-
sere realmente utili anche
per le proprie famiglie. I de-
tenuti al lavoro nelle vigne,
nella cantina e nel frantoio
del carcere ricevono infatti
dei compensi per i lavori
svolti e possono quindi
contribuire al mantenimen-
to delle proprie famiglie pur
scontando la pena alla
quale sono stati condan-
nati. A Velletri, come a
Torino e Milano con strut-
ture simili. Da Milena Ga-

banelli, la parola è passata
al giornalista Giuliano Mar-
rucci autore del servizio,
quindi al direttore del
carcere Giuseppe Makovec,
al presidente della Co-
operativa Sociale Lazzaria
Stefano Lenci e all’agrono-
mo Rodolfo Craia. Questi
ultimi e alcuni detenuti
hanno spiegato ai telespet-
tatori di Rai Tre come fun-

ziona il loro lavoro e pre-
sentato i prorotti di punta
del carcere, che sono ovvia-
mente i vini, come ad esem-
pio il novello Fuggiasco. Ar-
gomenti più o meno noti a
Velletri ma che, finalmente
e per la soddisfazione di tut-
ti, sono ormai conosciuti in
tutta Italia. Questa si che è
una ‘good news’.

Fabio Ciarla

Angiolo Marroni,
Garante regionale
per i diritti dei detenuti,
e il direttore
della Casa Circondariale
Giuseppe Makovec
brindano
alla presentazione
del Fuggiasco
dello scorso novembre

AV V I S O  A I  L E T T O R I

pubblicherà le lettere e le opinioni dei propri 
lettori in una apposita pagina di commenti

Scriveteci a: info@cinquegiorni.it oppure a: Cinque Giorni • via Romana,
150 • 00034 • COLLEFERRO (RM)
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VELLETRI. La Casa Circondariale nelle ‘goodnews’ del programma di Rai Tre

Report, le buone notizie arrivano
dal carcere di contrada Lazzaria
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Parole, solo parole. La
discussione sui parcheggi
di ieri sera in Consiglio
comunale è stata un pro-
fluvio di parole. In effetti
tale organismo è la sede
principe del dialogo, ma il
problema è che la seduta è
stata contrassegnata solo
da parole nel senso di
vuote dichiarazioni.
Partito come il Consiglio
in cui si sarebbe discusso
dell’area sotto l’ospedale,
alla fine si è discusso a
malapena dell’area sotto
la Villa comunale, che è
tutt’altra cosa. La seduta
era stata richiesta dal grup-
po dell’Udc e dai consiglieri
Gianni Cerini e Sante Bauc-
o, tutti appartenenti o co-
munque sostenitori della
maggioranza di centro-
destra al governo. Si dove-
va parlare di parcheggi e in
particolare dell’area tra la
Statale Appia e il complesso
ospedale/villa, dove le as-
sociazioni dei commer-
cianti, le parti sociali, molti
cittadini e l’attuale opposi-
zione vorrebbero si realiz-
zassero solo parcheggi
mentre sul Piano Regolato-
re appena approvato si par-

la di area direzionale-com-
merciale.
La discussione si è subito
accesa con l’intervento di
Franco De Santis, della
Margherita, che ha esposto
a chiare lettere a cosa si
andrebbe incontro andan-
do a toccare un accordo già
stretto con un privato. Si
andrebbe probabilmente in
causa, la si perderebbe e si
dovrebbe provvedere al
rimborso dei danni al pri-
vato, in termine tecnico
‘danno erariale’.
Non si può fare insomma,
meglio dunque chiarire di

cosa si sta parlando. Ci
pensa Gianluca Trivelloni,
primo firmatario della ri-
chiesta di Consiglio: “C’è
stata un po’ di confusione
su questo Consiglio - ha
detto il capogruppo del-
l’Udc - la nostra richiesta
riguardava l’intero piano
parcheggi della città e il
multipiano da realizzare
sul terreno comunale della
Villa a ridosso della bretel-
la dell’ospedale. Ques-
t’opera inizialmente dove-
va essere di 970 posti auto,
e quindi risolvere buona
parte dei problemi della

città, mentre ora si parla
di 250 e in questo modo
non sembra più così utile”.
Una grande attenzione, qu-
ella dei giorni scorsi per
l’area sotto l’ospedale, a qu-
anto pare del tutto infon-
data. Solo parole dunque,
visto che l’accordo con i due
privati, e su questo conver-
gono ormai tutti, non si
tocca. Sui parcheggi Velle-
tri e i veliterni dunque con-
tinuano ad aspettare che
dalle parole si passi ai fatti.

F. C.

VELLETRI. Ieri il Consiglio comunale sul piano parcheggi ha messo la parola fine alle speranze delle associazioni

Parcheggi sotto l’ospedale, solo parole

A quasi un mese dal-
l’inaugurazione il no-
do di scambio ieri era
ancora chiuso. Una si-
tuazione che non pote-
va che generare un
certo imbarazzo nel-
l’Amministrazione co-
munale, questa volta
però sembra che
l’apertura sia vera-
mente prossima. E’ il
sindaco Bruno Cesa-
roni che ieri mattina
ha comunicato l’arrivo
delle certificazioni
dell’Enel la cui man-
canza impediva di
aprire al pubblico la
struttura.

“Stanno lavorando
proprio adesso nel-
l’ufficio del dirigente
Ronzani – ha detto ie-
ri mattina Cesaroni –
perché sono arrivate
le certificazioni del-
l’Enel per il sottopas-
so (il tunnel che colle-
ga il parcheggio al ter-
minal ndr). C’è anche
la rappresentanza del
Cotral e della Regione
per concordare il tras-
ferimento del capo-
linea degli autobus e
penso che lunedì po-
trebbero aprire il no-
do di scambio”.
Il Sindaco ha anche

parlato di come verrà
gestito il nuovo par-
cheggio: “Prima di po-
ter stabilire un ticket
per il parcheggio – ha
affermato Bruno Ce-
saroni –, che credo sa-
rà a costo zero per gli
studenti universitari
ed i pendolari, c’è da
dire che se si vuole un
servizio di guardiania
il Comune non dovrà
guadagnarci ma il
parcheggio sarà fatto
pagare quanto basta
per poi pagare il per-
sonale addetto alla
custodia”.

lb

VELLETRI

Un Consiglio inutile questa la definizione che si potrebbe
dare alla seduta dell’assemblea comunale di ieri sera
convocato platealmente da sei consiglieri della maggio-
ranza. In discussione ovviamente i parcheggi. Ormai
argomento nauseabondo per Velletri. In discussione ci
doveva essere anche la richiesta di destinare il terreno
sottostante l'ospedale a parcheggi. L'idea è buona e
fortemente voluta da tutte le parti sociali, dall'oppo-
sizione da buona parte dei cittadini. Il problema e che ci
si doveva pensare prima. Con un Piano Regolatore ap-
provato con tanto di pubblicazione sul Bur, che stabilisce
l'indirizzo di quell'area a commerciale direzionale, non
rimane molto da fare se non una variante alla Variante.
Lo scenario quindi sarebbe questo o si cambia la desti-
nazione d'uso con una variante o niente. Ma in quel caso
i proprietari del terreno, che risultano essere due,
potrebbero impugnare la variante, e con successo per-
chè come direzionale commerciale loro hanno la possi-
bilità di guadagnare di più rispetto ad un’area sosta e
quindi subirebbero delle perdite. A quel punto il Comune
sarebbe costretto a risarcire i due proprietari con con-
seguente danno erariale. Rimane la strada dell'accordo
con i privati, ai quali qualcuno dovrebbe prendersi la
responsabilità di chiedere che si limitino al direzionale,
ricordiamo che è ancora in fase di discussione la possi-
bilità di costruire gli uffici Aasl, in cambio di qualche
parcheggio per i cittadini. 
Rimane da esplorare il perchè nessuno tra maggioranza
e minoranza si sia reso conto della reale situazione. 

Eugenia Belvedere

Un Consiglio inutile

‘Precisazioni’ dai promotori della seduta, in discussione c’era
solo il multipiano nel terreno comunale non le proprietà dei privati

Cesaroni rassicura,
lunedì il nodo di scambio

‘dovrebbe’ aprire



GIOVEDI’
27 APRILE 2006 AREA VELITERNA10

Lega arcobaleno ancora
senza sede. L'associazione
che si occupa a livello na-
zionale di dare sostegno e
aiuto ai portatori di handi-
cap e alle loro famiglie si
ritrova ancora a doversi
riunire o casa dei soci a
turno o nelle pizzerie. 
Arriva in questi giorni l’of-
ferta del Pdci che dichiara:
“Esprimiamo piena soli-
darietà alla ‘Lega Arcoba-
leno’ e alla presidente
Alessandra Modio. Trovi-
amo scandalosa l’insensi-
bilità della Giunta e del
sindaco Cesaroni nei con-
fronto della richiesta
avanzata dalla suddetta
associazione di reperire
una sede adeguata dove
svolgere la propria atti-
vità. La Giunta, oltre a
non far nulla per la rimo-
zione delle barriere ar-
chitettoniche, il cui caso
più eclatante è la biblio-
teca comunale, non si de-
gna neanche di dare una
risposta ad una legittima
richiesta. Dal canto nostro
offriamo alla Lega Arco-
baleno la nostra sede, sita
a pian terreno e senza
barriere architettoniche,
per lo svolgimento della
sua attività nell’attesa che
Cesaroni la  degni dell’at-
tenzione che merita”.
Analoga offerta era stata

avanzata in precedenza
anche dai Ds ma come sot-
tolinea la professoressa
Modio il problema è che la
loro associazione per sta-
tuto non è politica e riunir-
si in una sede di partito
comporta qualche disagio:
“Ho già avuto problemi io
in prima persona perchè
sono schierata politica-
mente. Ringrazio comun-
que di cuore i due partiti e
non escludo che se mi
dovesse servire in futuro

potrei accettare la loro
offerta visto come la cosa
sta andando per le lun-

ghe”.
La ricerca di sede infatti
per la Lega Arcobaleno du-
ra da tempo con conse-
guente tira e molla con
l'amministrazione.
“Abbiamo adocchiato - di-
chiara la Modio - un locale
a piazza Garibaldi ma
l'assessore al Patrimonio
Giri ci negò il consenso
all'inizio perchè occupato
secondo lui da alcune assi-
stenti sociali. Ma dopo
abbiamo scoperto che

queste sono in attesa di
essere trasferite al palaz-
zo dei conservatori. Suc-
cessivamente il dirigente
dell'area l'ingegner Bo-
logna ci ha comunque
richiesto l'affitto”.
A questo punto la profes-
soressa ha fatto sapere tra-
mite lettera al Comune che
la l’associazione essendo
iscritta all'Albo regionale
legge 22 ha diritto a beni e
locali in comodato d’uso.
A questo punto arriva la
risposta scritta del sindaco
Bruno Cesaroni che dà il
suo nulla osta al trasferi-
mento e che avrebbe co-
municato questa sua deci-
sione a Giri. In attesa qu-
indi di avere un incontro
con l'assessore al Patri-
monio la Lega Arcobaleno
è ancora senza sede.

“Avere un locale nostro è
ormai una necessità, la
mia casa - prosegue la
Modio - è invasa di mate-
riale e la cosa rende diffi-
coltoso il lavoro. inoltre
con una nostra stanza io
potrei finalmente aprire
con fondi provinciali uno
sportello informa Handi-
cap”.
I servizi offerti e le iniziati-
ve dell'associazione veli-
terna vengono presi ad
esempio da Provincia e
Regione ed è ormai diven-
tata un punto di riferimen-
to per assessori e sindaci
dei paesi limitrofi:
“E' per questo - conclude
la Modio - che doveva
essere l'amministrazione
a offrirci una sede e non
noi ad elemosinarla”.

Eugenia Belvedere

VELLETRI. Rifiutata per ovvi motivi di correttezza l’accoglienza proposta dai Ds e dai Comunisti Italiani

L’assegnazione di locali adeguati all’associazione permetterebbe 
anche l’apertura con fondi provinciali di uno sportello informativo

Lega Arcobaleno, disabili ancora senza sede

Gli enti superiori al la-
voro con due interventi
per Lariano, uno speci-
fico per la comunità del
sindaco Raffaele Mon-
tecuollo, che ne ha ap-
punto dato notizia in
questi giorni, e l’altro
riguardante invece i
trasporti di tutta la pro-
vincia.
Si parte con la Regione,
Ente grazie al quale da
qualche settimane sono
finalmente iniziati i
lavori di ristrutturazi-
one dell’edificio comu-
nale che una volta ospi-
tava il Cinema Arianna.
Il contributo regionale
di 8oomila euro servirà
alla comunità larianese
per avere a disposizio-
ne a breve un nuovo e
spazioso locale per varie attività
ludiche ricreative, culturali e
sociali. Tale struttura potrà
risultare utile alla sistemazione
di vari Uffici della Pubblica
Amministrazione a vantaggio
della collettività.
La seconda buona notizia, che
interessa soprattutto i giovani,
arriva dalla Provincia che ripro-
pone per il primo triennio
2006-2008, in accordo con le

Aziende aderenti al sistema di
trasporto Metrebus Lazio, l’at-
tuazione di agevolazioni tarif-
farie del 30% per l’acquisto de-
gli abbonamenti annuali inte-
grati a zone e degli abbonamen-
ti integrati a zone per studenti
con decorrenza della validità da
settembre a giugno dell’anno
successivo. I moduli per la
compilazione della domanda -
hanno fatto sapere dall’Ammi-

nistrazione larianese - sono già
disponibili nel Comune di
Lariano presso l’Ufficio Ammi-
nistrativo Pubblica Istruzione
oppure presso la Segreteria del
Sindaco e si possono ritirare
tutti i giorni dalle ore 9:30 alle
ore 13:00. Una volta compilati
deovranno essere consegnati
entro e non oltre il 29 settem-
bre 2006 presso l’Ufficio Proto-
collo del Comune.

E da Palazzo Valentini il rinnovo delle agevolazioni tariffarie Metrebus

Regione e Provincia per Lariano,
800mila euro per l’ex cinema Arianna

Sono stati inaugurati e be-
nedetti domenica mattina
dal parroco padre Lodovico
D’Uva i lavori finanziati e re-
alizzati dal Comitato per
Malatesta alla cappella, sita
nell’omonima contrada, dei
Padri Somaschi della par-
rocchia di San Martino.
Il sodalizio presieduto da
Mauro Cipollari si è infatti
occupato di raccogliere fon-
di nella ‘Prima festa della
cappella di San Girolamo’
tenutasi lo scorso agosto e
poi di realizzare la pavimen-
tazione del piazzale, il ri-
pristino del piccolo altare
davanti alla statuina della
Madonna e di ritoccare alcu-

ni particolari della piccola
chiesa. Cappella fortemente
voluta dai due fratelli La-
racca, Luigi e Italo (più noto
come ‘padre curato’), en-
trambi sacerdoti somaschi
impegnati a San Martino e
nelle campagne per decine
di anni fino alla loro scom-
parsa. Un gesto importante
quello del Comitato per Ma-
latesta, che sarà seguito da
altri. E’ stato infatti già pre-
so l’impegno di completare
la pavimentazione e il viale
della cappella per rendere il
luogo più accessibile e mag-
ari aprirlo anche durante la
settimana come punto di
incontro dei residenti.

VELLETRI

Il Comitato per Malatesta
al servizio della comunità

NULLA OSTA DEL SINDACO
Il primo cittadino

Bruno Cesaroni avrebbe dato
il suo nulla osta al trasferimento

nei locali ‘richiesti’
dalla Lega Arcobaleno,
la decisione passa ora

all’assessore al Patrimonio
Sergio Giri

Nel restaurato
Palazzo
dei Conservatori 
dovrebbero
prendere posto,
tra gli altri uffici,
anche
le assistenti sociali
che attualmente
lavorano nei locali
di piazza Garibaldi

Il palazzo comunale
di Lariano

La benedizione del parroco padre Lodovico D’Uva
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CIAMPINO. Nel Parco Aldo Moro mostre, dimostrazioni di primo soccorso e simulazione di un incidente stradale

Croce Rossa in festa il 7 maggio

La festa è internazionale e
riguarda la Croce Rossa e
la Mezza Luna Rossa in
tutto il mondo, lo slogan
scelto è “Assistenza Uni-
versale grazie ai Volontari”
e riguarderà da vicino an-
che Ciampino. Come ogni
anno infatti l’8 maggio la
Croce Rossa internaziona-
le festeggia la propria
Giornata mondiale, nella
ricorrenza della nascita del
fondatore Henry Dunant.
Come tutti gli anni anche il

locale Comitato Cri della
Città di Ciampino ha pre-
parato una manifestazione
per festeggiare la Giornata
Mondiale della Croce Ros-
sa e Mezza Luna Rossa. 
Per l’occasione verrà infat-
ti organizzata domenica 7
maggio, con cerimonia
d’apertura prevista
per le ore 9.30, una
giornata di appunta-
menti presso il parco
Aldo Moro per condi-
videre insieme alla

popolazione e alle autorità
che vorranno intervenire
questo storico e significati-
vo evento.
Numerose le iniziative che
animeranno la manifes-
tazione, oltre agli stand a
tema infatti sono previste
attività per i giovani (Bu-

rattini e BabyMaratona), e
soprattutto dimostrazioni
di primo soccorso e sicu-
rezza stradale fino alla  si-
mulazione di un incidente
stradale con intervento dei
mezzi di soccorso.
Verranno effettuate anche
delle operazioni nel set-

tore Protezione Civile,
attraverso l’allestimento di
una cucina da campo con il
montaggio delle relative
tende utilizzate in inter-
venti di emergenza e/o
catastrofi.
Non mancheranno poi le
informazioni e la cultura
con una mostra fotografica
e la proiezione di filmati,
la diffusione della cam-
pagna informativa per la
lotta alla diffusione del
virus HIV/AIDS e ci
saranno poi anche dei
servizi, come la misurazi-

one gratuita della pres-
sione arteriosa e della  gli-
cemia.
“L’ obiettivo della giorna-
ta - fanno sapere dal comi-
tato locale di via Mura dei
Francesi - è condividere e
far conoscere alla cittadi-
nanza il Mondo Croce
Rossa. Un mondo costitu-
ito da 97 milioni di volon-
tari che ogni anno assisto-
no più di 227 milioni di
beneficiari ispirandosi in
ogni luogo ai 7 Principi
Fondamentali dell’Associ-
azione”.

Numerose le attività proposte dal comitato locale secondo lo slogan
internazionale: “Assistenza universale grazie ai Volontari”

Oggi sarà celebrata la Giornata mondiale del Li-
bro e del diritto d’autore e anche Marino parteci-
perà con alcune iniziative all’importante appunta-
mento.
La Biblioteca Civica ‘V. Colonna’, in corrispon-
denza di questo evento mondiale rimarrà aperta
dalle ore 10 del mattino  fino al primo pomeriggio,
organizzando incontri di lettura , animazione, in
biblioteca e nel parco interno di Villa Desideri,
coinvolgendo circa 180 bambini delle scuole del
territorio.
Nell'ambito della manifestazione la Biblioteca
presenta una mostra di pittura ed animazione dal
titolo ‘Il Giardino dei segni e dei sogni’ a cura del-
l'artista Rossana Centioni, che si  protrarrà per
alcuni giorni.
Inoltre, il Punto Lettura Ragazzi di S. Maria delle
Mole concluderà le iniziative già intraprese du-
rante l'anno, con letture animate a cura di Fran-
cesca Spurio dal titolo Una valigia piena di libri. 
Nel 1995 l’Unesco ha proclamato il 23 aprile  Gi-
ornata Mondiale del Libro e dei Diritti d'Autore,
sottolineando come il libro sia stato da sempre,
strumento di diffusione e conservazione della cul-
tura. L’obiettivo dell’Unesco è di rendere il libro
accessibile a tutti ovunque e quindi di promuo-
vere l'alfabetizzazione e l'istituzione della scuola
di base sostenendo lo sviluppo di programmi regi-
onali e  progetti di campagne di lettura in tutti i
paesi del mondo. Con tale data si intende eviden-
ziare l'importanza del libro come strumento di co-
noscenza, oggetto di attività economica e  intende
soffermare l’attenzione sui luoghi/istituti depu-
tati alla sua conoscenza.  
L’Unesco ha individuato, per il 2006, Torino con
Roma nel ruolo di Capitale Mondiale del Libro.
Nell’arco dell’anno si svolgeranno in Italia nume-
rose manifestazioni culturali con attività ed even-
ti in collaborazione con autori, editori, enti, uni-
versità, associazioni e scuole.

Si terrà domattina, dalle 7.30 alle 10.30 un
nuovo appuntamento con la raccolta straor-
dinaria di sangue organizzato dall’Avis di
Ciampino.
Presso il centro di raccolta di via Folgarella
88 i medici saranno a disposizione per acco-
gliere i donatori, sono ovviamente invitati
tutti i cittadini in buona salute tra i 18 e i 65
anni per un gesto che è insieme di civiltà e di
solidarietà

Avis, domani appuntamento
con la raccolta straordinaria

Venerdì 5 maggio impor-
tante convegno a Morena
nella Parrocchia S. Anna,
in via Torre di Morena n.
61 alle ore 18 prenderà
infatti il via l’appunta-
mento “Territorio e Mo-
bilità - Il turismo risorsa
per la crescita economica
di Ciampino, Morena e le
Colline Romane”.
Al dibattito, organizzato
dal Comitato di quartiere
Morena, hanno confer-
mato la loro partecipazi-
one l’assessore ai Lavori
Pubblici della Regione
Bruno Astorre, gli asses-
sori alla Mobilità ed alle
Politiche per il Territorio
della Provincia di Roma
Michele Civita ed Amalia
Colaceci, i sindaci dei
Comuni di Ciampino e
Frascati Walter Peran-
dini e Franco Posa, l’as-
sessore all'Urbanistica
del Comune di Roma Ro-
berto Morassut ed il Pre-
sidente della commis-
sione Lavori Pubblici se-
mpre della Capitale Gae-
tano Rizzo.
Nelle intenzioni degli or-
ganizzatori il convegno
darà la possibilità agli ospiti di
definire le sinergie necessarie
per la realizzazione delle infra-
strutture atte a supportare un
progetto innovativo che vedrà la
partecipazione di più enti territo-
riali

“La necessità di nuove opportu-
nità di lavoro per territori che
vengono considerati dormitori, -
ha detto il presidente del comitato
di quartiere Claudio Evangelisti -
hanno indotto il Cdq Morena a
farsi promotore di un convegno

che ha l'obiettivo, non
d'illustrare la solita situ-
azione di disagio e
degrado della periferia
di una grande metro-
poli, ma come un quar-
tiere di estrema perife-
ria può essere il luogo
dove sviluppare inizia-
tive economiche che
possono creare sia nuo-
ve opportunità occupa-
zionali, sia attività in-
tegrabili con il sistema
turistico romano. E’ da
notare che la crescita del
turismo nella Città di
Roma ha creato il cosi-
detto ‘Sistema Roma’,
che si vuole portare co-
me modello in Italia.
Riteniamo che tale mo-
dello vada innanzitutto
esportato nelle perife-
rie di Roma dove si può
creare un'offerta com-
plementare alla parte
storica della Città, uti-
lizzando le risorse pre-
senti sul territorio, che
vanno dalle Colline Ro-
mane con Ville Tuscola-
ne e la strada dei Vini,
alla valorizzazione per
fini turistici degli Sta-

bilimenti Cinematografici di Ci-
necittà con le relative location nel
Parco degli Acquedotti, alla nuo-
va ‘Città dello Sport’ - ha concluso
Evangelisti - che sorgerà a Tor
Vergata ed ospiterà i prossimi
Mondiali di Nuoto del 2009”.

MORENA. La prossima settimana importante convegno nella parrocchia S. Anna

Il turismo, una risorsa non solo
per Roma ma anche per l’hinterland

MARINO

Giornata
mondiale
del libro

Una simulazione
di incidente

stradale
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ALBANO. Lanciato dal consigliere Bonamici un concorso nelle scuole per ricordare quel periodo

25 Aprile, giorno di tutti gli italiani

“Il 25 aprile, allora,
diventi un occasione per
celebrare la fine di tutte
le dittature. Spero che
questa data, possa
trasformarsi, nel giorno
del ricordo per tutte  le
atrocità commesse e
diventi finalmente la
ricorrenza di tutti gli
italiani.
Come consigliere di cir-
coscrizione, proporrò
nei prossimi anni di
indire un  concorso in
tutte le scuole di ogni
ordine e grado di
Albano, per far  svolgere
un tema che ricordi
questo giorno: ‘25
aprile: la fine di tutte le
dittature, quelle passate
e quelle presenti’”.
Questa la dichiarazione
del consigliere Massimo
Bonamici sulle cele-
brazioni della ricorrenza
che hanno visto momenti
di disagio ad Albano. 
Infatti al momento del
discorso del sindaco,
Marco Mattei, alcuni dal
pubblico, indicati come
apparteenti al centrosin-
istra, avrebbero lanciato

insulti al primo cittadi-
no. 

Mattei sarebbe stato
colpevole di aver dimen-
ticato nel suo discorso di
ringraziamenti l’Anpi
l’associazione nazionale
partigiani. 
Riprendendo la parola in
un secondo momento il
sindaco ha chiesto scusa
per la dimenticanza ma
dalle persone presenti si
è levata una voce che ha
gridato: “ridicolo”. 
Un fatto definito da

molti increscioso visto
anche quello che
dovrebbe essere lo spiri-
to di questa ricorrenza. 
Il centrosinistra sarebbe
quindi stato accusato di
strumentalizzare la data
del 25 aprile per fini
politici. 
Il dato dell’insulto al sin-
daco Mattei rimane come
scarso esempio di civiltà
da non ripetersi. 

Fra. Ge.

Ha  preso il  via il 9 Aprile  scorso   -
nella suggestiva sede di Palazzo
Chigi ad Ariccia -   la Stagione 2006
dei Concerti dell'Accademia degli
Sfaccendati, organizzata dalla
Coop Art  di Roma per la direzione
artistica di Giovanna Manci e
Giacomo Fasola.
La programmazione - che si è aper-
ta con grande successo all'insegna
delle celebrazioni  mozartiane con
un appuntamento dedicato ad
opere cameristiche per archi del
genio salisburghese - segna il 31°
anno di  attività   della   Coop Art e
si articola, tra Aprile   e Novembre,
con un'iniziale    serie di eventi
(Concerti di Primavera) sino all'11
Giugno prossimo rendendo
inevitabile omaggio ad alcuni
anniversari oltre quello
mozartiano 
La  rassegna 2006, come quelle
precedenti,  vede il patrocinio del
Comune di Ariccia, del Ministero
per i Beni e le Attività Culturali,
dell’Assessorato alla Cultura della
Regione Lazio e delle Provincia di
Roma, nonché la preziosa collabo-
razione della Prof. ssa Marie Paule
Starquit
Il 30    Aprile, sempre    nella
splendida    cornice della Sala
Maestra del Palazzo Chigi di
Ariccia, omaggio ai 150 anni dalla
morte di Robert Schumann.
Nell'esecuzione del noto ed apprez-
zato clarinettista (e docente)
Marino Cappelletti, del ventot-

tenne ma già affermato violoncel-
lista   romano   Patrizio   Serino e
del pianista calabrese Antonello
Maio (allievo, tra gli altri, di Aldo
Ciccolini),    si ascolteranno,  nel-
l'ordine,   i Phantasiestücke op. 73
per clarinetto e pianoforte    di
Schumann e, di     Johannes
Brahms,    la Sonata op. 38 per vio-
loncello e pianoforte e il Trio op.
114 per clarinetto, violoncello e
pianoforte.
Tutti i brani di questo ricco e varie-
gato programma  sono considerati
vette assolute della produzione
cameristica di ogni epoca ed   in
particolare,   nel catalogo di  cias-
cuno dei due Autori, costituiscono
momenti molto importanti dal
punto di vista della ricchezza  cre-
ativa e   dell'invenzione tematica
(in questo   senso la    popolarità
dell'op. 73 di Schumann è un dato
incontestabile)  quanto della ricer-
ca stilistica     e     della   perfezione
formale (dimensioni in cui le opere
di Brahms rappresentano vette
insuperate anche dai grandi com-
positori delle generazioni succes-
sive).
Successivo appuntamento dei
Concerti di Primavera 2006
dell'Accademia degli Sfaccendati, il
14 Maggio con il grande repertorio
barocco: Concerti    di    Vivaldi e
Suite n. 2     di Bach    eseguiti
dall'Orchestra da Camera della
Marche e Mario Ancillotti nella
doppia veste di solista e direttore.

Un tema che commemori questa data come la fine 
di tutte le dittature, quelle passate e quelle presenti”

ARICCIA. Accademia degli Sfaccendati

Secondo appuntamento dei concerti
di primavera nel segno 

del repertorio cameristico romantico

Anche quest’anno, come di consueto si sono
tenute nel Comune di Albano Laziale le com-
memorazioni per il 25 aprile e come ogni anno
le forze politiche del centro sinistra hanno
seguito in corteo le manifestazioni ufficiali di
Cecchina e Albano centro.  Numerosi anche i
cittadini presenti e i membri dell’amministra-
zione comunale, organizzatrice delle comme-
morazioni, insieme ai reduci combattenti e alla
presenza dell’Associazione nazionale
Partigiani Italiani.  Il corteo partito da
Cecchina si è poi diretto verso Albano Centro
per le tre tappe previste dal programma, Villa
Doria, Parco della Rimembranza e il Municipio
dove sono state deposte corone di alloro e  dove
i presenti, insieme all’inno di Mameli, hanno
poi spontaneamente intonato le note di Bella
ciao, noto canto partigiano, in ricordo di chi si
è battuto per la liberazione dell’Italia dalla
morsa dell’occupazione delle truppe nazifasci-
ste.  Soddisfazione è stata espressa dalle forze
politiche del centro sinistra presenti alla mani-
festazione per la bella giornata in ricordo del
25 aprile, data centrale per la storia del nostro
paese, e per la numerosa partecipazione dei
cittadini che hanno accompagnato le celebra-
zioni in tutte le tappe previste. 

ALBANO

Il centrosinistra
celebra la Liberazione

“Spero che questa
data, possa 
trasformarsi, 
nel giorno 
del ricordo per tutte
le atrocità commesse
e diventi finalmente
la ricorrenza di tutti
gli  italiani”
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GENZANO. La lista Barbaliscia schiera il suo candidato contro l’esponente dei Ds

Amministrative, Melaranci contro Ercolani
Ad affrontare il candidato
del centro sinistra Enzo
Ercolani il centrodestra
candida Arnaldo
Melaranci. Questi quindi
i due candidati ufficiali a
sindaco di Genzano che
concorrono nella consul-
tazione amministrativa
del 28 e 29 maggio per il
rinnovo del del consiglio
comunale. Melaranci
appoggiato dalla lista
civica Barbaliscia risulta
essere un nuovo sulla
scena politica, appena
affacciato e subito lancia-
to nella competizione
contro Ercolani veterano
e già consigliere provin-
ciale. 
La biografia personale di
Ercolani infatti potrebbe
apparire sconfrotante per
il giovane antagonista: 60
anni, sposato con due
figli, consigliere provin-
ciale da tre anni e comu-
nale ininterrottamente da
23, presidente del con-
siglio comunale per 10
anni, ha ricoperto anche
vari assessorati. 
E’ esponente dei Ds e si
presenta per la prima
volta. E’ riuscito a met-
tere d’accordo una coal-
izione di sinistra molto
ampia, composta da Ds,
Margherita, Rifondazione
comunista e Comunisti
italiani.
Arnaldo Melaranci invece
conta la prima
apparizione politica nel
2001 sempre con la lista

Barbaliscia.
Ma se fino ad ora non si
trovava chi sfidasse
Ercolani, ecco che da
indiscrezioni sembrano
comparire altri candidati

non ancora ufficializza-
ti:Silvio Cisterna, rappre-
sentante di Forza Italia,
che avrebbe anche l’ap-
poggio di An, e Umberto
Orazi, ex consigliere elet-
to cinque anni fa nella
lista di Forza Italia e suc-
cessivamente fuoriuscito,
che si presenterebbe con
l’appoggio dei Verdi,
Rosa nel pugno, Italia dei
valori e Repubblicani.

(e.b.)

Altri i nomi in ballo: Silvio Cisterna per Fi e Umberto Orazi per la RnP

Una albanense coinvolta
iin un incidente stradale
sull’ Aurelia. Per cause in
corso di accertamento,
una BMW Z 3, condotta da
un uomo, F.G le sue
iniziali, ha tamponato una
Fiat Panda dove si trova-

vano due giovani, un
uomo, di Orvieto, ed una
donna di Albano Laziale.
Quest’ultima, che ha ripor-
tato ferite ed escoriazioni
multiple, si trova ricovera-
ta in osservazione
all’Ospedale di Orbetello.

Sul posto, per i soccorsi,
il 118, l’ambulanza della
Croce rossa di Capalbio ed
i Carabinieri per i rilievi.
Definita una strada peri-
colosa l’Aurelia con questo
ennesimo incidente non
smentisce la sua fama. 

ALBANO. Le cause ancora in fase di accertamento

Incidente sull’Aurelia,
ferita una donna albanense

Forse buone notizie
per la Finmek
Solutions. Il ministro
Claudio Scajola e la
task force ministeri-
ale sono in procinto
di convocare entro la
fine del mese i sinda-
cati nazionali per un
incontro con la russa
Afk Sistema, interes-
sata all’acquisizione di cinque siti Finmek,
tra cui quello aquilano. Le operazioni saran-
no poi concluse dal nuovo Governo.

ARICCIA

Finmek, a breve 
l’incontro con la Afk

Pavona da il via ai festeggiamenti in onore di
San Giuseppe. Una cinque giorni, a partire
da oggi  (giovedì 27 aprile) alle 18 sino al
prossimo 1 maggio voluta  all’insegna del
folklore,  tradizione e spettacolo.
La manifestazione patrocinata
dall’Assessorato alla Cultura del   comune di
Albano Laziale e organizzata a cura del
Comitato dei festeggiamenti di Pavona,
torna quest’anno presentando al pubblico
un calendario ricco di appuntamenti in un
mix  di sacro e profano. 
Tra gli ospiti attesi quest’anno Antonio
Giuliani, gli Homo Sapiens e Massimo
Bagnato e presentatore sul palco  il comico
Mago Alivernini.
Accompagnate dalle  note musicali della
banda “F.Cilea” di Ciampino ( alle ore 18.30)
e dell’Associazione Artin Musica  ( alle
21.30) e i colori suggestivi dei  giochi
pirotecnici, avrà luogo nel pomeriggio di

giovedì (dalle 19 15 alle 20.30)  la  cele-
brazione della Santa Messa e la solenne pro-
cessione del Santo patrono, in apertura
della prima  giornata.
Venerdì 28 alle 20,30  il liscio dell’orchestra
Los Tropicales  movimenterà la notte di
Pavona  al termine della consueta  cele-
brazione religiosa.   Tra gli appuntamenti
più attesi della festa patronale, che si arric-
chisce per questa nuova edizione 2006
anche del  torneo di scacchi con inizio alle
15, il gran cabaret di Antonio Giuliani  sul
palco sabato alle 22.30. Pensato per tutti i
cinofili arriva domenica 30 alle 16,00 in
piazza Nenni “Agility Dog”  organizzato a
cura dell’Associazione cinofila Madonna
della Strada  e Carabinieri di Brescia . Colpi
scuri (ore 8,30) la gara delle mini 4WD (ore
9,00)  trampolieri e clown (ore 10,00), il
teatro comico di Didy e Carlotta (16,30) pen-
sato  per la gioia dei più piccoli,  animeran-

no infine la domenica della città che chiude
in grande stile ospitando alle 21,00 il con-
certo degli Homo Sapiens. Auto e moto d’e-
poca, lunedì 1 maggio,   nelle due piazze più
importanti  (Nenni e Berlinguer),   alle 9,30
per il quarto e quinto raduno  organizzato a
cura del moto club di Ciampino e lo storico
italiano Old Car.
Sulla musica itinerante (ore 10,00)  e la
coreografia degli sbandieratori di Cori  (ore
16)  Pavona apre le porte alla  decima mara-
tonina  “città di Pavona”(ore 10),  tornando
di nuova  a celebrare lo  sport  nel pomerig-
gio alle 16 30 con lo spettacolo equestre del
Cavallino Rosso e la decima giostra della
Quintana Trofeo Duilio Napoleoni.  Musica,
lotterie e giochi popolare a partire dalle
19,00,  non mancheranno  anche  nel quinta
ed ultima giornata di Pavona    che  si affida
per la serata di chiusura conclusiva alla
comicità  e simpatia di  Massimo Bagnato
(ore 22,30) .  
“Siamo convinti – ha dichiarato il sindaco

Marco Mattei – che anche le feste patronali
contribuiscano a far diventare grande  un
paese. Per questo continueremo a  sostenere
qualunque iniziativa serva a  promuovere
la crescita  culturale del nostro territorio”.

ALBANO. Da oggi al primo maggio

Pavona  festeggia San Giuseppe,
cinque giorni in onore del Santo patrono

Enzo Ercolani 
è consigliere 
comunale da 23 anni
ed è stato  presidente
del consiglio comunale
per 10 anni
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ARTENA. Per il primo cittadino porterebbe posti di lavoro e risanerebbe le casse comunali

“Il centro di stoccaggio è un’opportunità”
Il centro di stoccaggio
proposto dal Gaia ed il
polo scientifico universi-
tario ideato da La
Sapienza sono stati indi-
cati dal Sindaco di Artena,
Maria Luisa Pecorari,
come progetti che porter-
anno lavoro alla città.
Viene inoltre manifestato
l’interesse a far parte della
Valmontone Hospital, la
società che gestirà il
nuovo ospedale del
Comune limitrofo. Per
quanto riguarda il centro
di stoccaggio previsto in
località Mariorana il
Sindaco ha affermato che
“il Gaia ci sta lavorando e
potrebbe essere un’oppor-
tunità per Artena”. “La
situazione del Gaia – ha
aggiunto – è problematica
ma non impossibile da
risolvere, in ogni caso lo
stoccaggio fa parte della
filiera del Consorzio Gaia
e senza di esso, come
senza il centro di
selezione, anche il ter-
movalorizzatore funzione
di meno. Attualmente il
Gaia acquista rifiuti per
far funzionare il termoval-
orizzatore – ha dichiarato
Pecorari – tutti i rifiuti
che sono raccolti sul terri-
torio vanno a finire in dis-
carica. A questo punto il
centro di stoccaggio
sarebbe un’opportunità di
lavoro ed anche un’oppor-
tunità per il risanamento

delle casse comunali”. Il
centro di stoccaggio
sarebbe previsto ad otto-
cento metri di distanza
dal termovalorizzatore di
Colleferro: sulla sua ubi-
cazione si è espresso
anche l’architetto Nucci,
professionista progettista
della variante al piano
regolatore, dando parere
favorevole motivato dal
fatto che il centro si
inserirebbe nel comparto
industriale di Colleferro.
“Prima di tutto però – ha
concluso il Sindaco – c’è
da provvedere alla ricapi-
talizzazione dell’azienda
ed al piano di risanamen-
to aziendale”. Ciò
potrebbe significare che il
Comune di Artena dovrà

versare oltre 400 mila
euro per aderire ad un
probabile aumento di cap-
itale: una cifra che met-
terebbe in seria difficoltà
la finanza comunale e
comporterebbe la rivisi-
tazione del bilancio appe-
na approvato dalla Giunta
con necessari tagli ad
altre voci di bilancio.
Comunque una soluzione,
quella dell’aumento di
capitale, su cui nella mag-
gioranza che amministra
Artena non sono tutti
d’accordo. Tra gli altri
temi di interesse interco-
munale il Sindaco
Pecorari ha reso noto che
il Comune di Valmontone
ha offerto ad Artena di
entrare nella Valmontone

Hospital spa acquis-
tando un pacchetto
azionario pari al
2%. “Siamo interes-
sati ad entrare nella
società che gestirà il
nuovo ospedale di
Valmontone – ha
detto Maria Luisa
Pecorari – ma non
acquistando un pac-
chetto azionario
così piccolo: non
intendo portare
acqua al mulino
degli altri per
questo sono dispos-
ta a negoziare l’en-
trata nella società
ma solo per una
percentuale più

alta”. Infine, per quanto
riguarda il polo scientifico
universitario il Sindaco ha
spiegato che “La Sapienza
ci ha chiesto quindici
ettari di terreno dema-
niale che dovremo
inserire nel piano regola-
tore”. 
“Anche in questo caso –
ha aggiunto – si tratta di
un’opportunità per
portare lavoro nel paese
perché in quella che sarà
una vera e propria cit-
tadella universitaria ci
sarà un centro idrogeo-
logico, un centro di pro-
duzione dell’idrogeno ed
un centro di produzione
dell’energia dalle bio-
masse”.

Luigi Biagi

La Pecorari ribadisce la volontà di ospitare la struttura del Gaia

Il sindaco, Nadia Cipriani, scrive ai sindaci del comuni soci del consorzio

Gaia, Gorga chiede l’amministrazione straordinaria

Abbiamo voluto riportare integralmente o quasi
la posizione del sindaco di Artena e la lettera del
sindaco di Gorga ai comuni consorziati in Gaia,
non solo per dovere di cronaca, ma perchè evi-
denziano posizioni antitetiche che probabilmente
segnano e segneranno il futuro del Consorzio
stesso. Al futuro infatti guarda la signora
Pecorari quando parla del centro di stoccaggio e
resta possibilista nel merito di un  aumento di
capitale della GAIA spa, pur paventando l'ag-
gravio conseguente per il bilancio del comune di
Artena.  Di ben altro tenore è la lettera dell’ing.
Nadia Cipriani che sostanzialmente contesta la
nomina del nuovo Amministratore Delegato
Visconti, a suo avviso ancora inefficace, al quale
verrebbero attribuiti poteri ed emolumenti inac-
cettabili, ma giunge addirittura a chiedere l'am-
ministrazione straordinaria del Consorzio e la
nomina di un Commissario. Ancor più sorpren-
dente è l'affermazione del Sindaco di Gorga che
rifiuta l'azzeramento del capitale sociale ed il
conseguente aumento per ripianare le perdite ,
soluzione, a suo dire, "più volte rifiutata in
maniera categorica  dall'assemblea dei soci".
Sostanzialmente si ritiene che non provvedendo
al ripianamento delle perdite, che inevitabil-
mente graverebbero sulle casse dei comuni , e
nominando un commissario straordinario (con
evidenti poteri taumaturgici) l'annosa questione
del Consorzio potrebbe avviarsi a soluzione. Non
sappiamo quanto tale soluzione possa essere con-
divisa dagli altri soci, ma l'esperienza insegna
che i commissariamenti straordinari costituis-
cono spesso l'anticamera della liquidazione  delle
socetà , se non addirittura l'incentivo per possi-
bili e future procedure concorsuali. Per usare un
lessico parlamentare , da Gorga viene lanciata
una vera e propria "mozione di sfiducia" nei con-
fronto del "governo" di GAIA.
Va detto che le informazioni su GAIA sono molto
“interne" e scarsamente disponibili  per una opin-
ione pubblica forse distratta, ma ufficializzare
posizioni così drastiche può  far presupporre lac-
erazioni e conflitti che comunque sono stati sem-
pre smentiti dai rari comunicati stampa del
Consorzio, che raramente riceviamo. Nè ci inter-
essa entrare nel merito dei compensi ad un
Amministratore Delegato, a quanto pare per
alcuni ancora "pectore, che in genere sono deter-
minati in base alle competenze professionali
riconosciute ed allo stato del bilancio societario,
ma ci chiediamo: non sarebbe ora  che la discus-
sione sulle sorti del Consorzio fosse la più
trasparente anche per noi comuni mortali con-
tribuenti, visto che nessuno mette in dubbio il
carattere pubblico del consorzio?

Giuliano Longo

Riportiamo di segutio la lettera ch e il
sindaco di Gorga, Nadia Cipriani, ha
scritto ai sindaci del Comuni soci del
Consorzio Gaia. E’ da qualche tempo
evidente e manifesta la posizione del
Comune che ho l’onore di rappre-
sentare relativamente alla situazione
gestionale del Consorzio GAIA S.p.A.
Tuttavia, ritengo che le ultime
vicende riguardanti la nomina
dell’Avv. Visconti nella struttura
societaria abbiano evidenziato quan-
to sia inadeguato e foriero di ulteri-
ore situazione dannosa per il
Consorzio e di riflesso per i Comuni
che ne costituiscono la base sociale, il
comportamento del C.d.A., ed in par-
ticolare di alcuni suoi membri, nel
porre in essere e costituire rapporti
che denotano la completa irrespons-
abilità ed assoluta incapacità dello
stesso a gestire l’attuale difficile
momento.
Risulta chiaro a tutti il contenuto – a
meno che non si voglia dire che ciò
che è scritto non corrisponde al vero
– dell’atto deliberativo dei Soci in
data 21/3/2006 che ad ogni buon
fine qui si riporta nel dispositivo: 
“l’Assemblea dei Soci, alla maggio-
ranza del capitale presente per una
percentuale pari al 76,31%,
DELIBERA
- di integrare il Consiglio di
Amministrazione con la nomina
dell’Avv. Luigi Visconti fino alla nat-
urale scadenza dell’organo amminis-
trativo, ovvero fino alla Assemblea di
approvazione del bilancio al
31/12/2006;

- di assegnare al Consigliere Avv.
Luigi Visconti la funzione di
Amministratore Delegato.”
Dopo tale atto, ciò che il Consiglio di
Amministrazione sembrerebbe aver
voluto disporre non risulta affatto
essere coerente con quanto sopra
riportato e deciso dall’Assemblea. 
E’ chiaro almeno che in questo caso
non potrebbe in futuro dirsi: 
“Certamente la responsabilità di
quanto emerso è riconducibile a chi
amministrava, ma gli azionisti non
possono sentirsi immuni da colpe per
il solo fatto che i poteri conferiti sono
stati usati oltre ogni limite.
Essi, anche se in buona fede, devono
sentirsi corresponsabili per quanto
accaduto, non avendo preteso notizie
ed informazioni più circostanziate
sull’andamento della gestione, come
sarebbe stato logico ed obbligatorio. 
Gli azionisti avrebbero dovuto capire
che quel modo di gestire non poteva
portare lontano; inoltre avrebbero
dovuto fermare quel ciclone prima
che si abbattesse sul Consorzio Gaia
determinando le conseguenze per le
quali oggi ci stiamo leccando le
ferite!” 
(Relazione del Presidente f.f. sulla
situazione aziendale, Assemblea del
13/2/2006, p. 3).

Ritornando allo specifico caso, è
stato dato sì l’incarico di
Amministratore Delegato, ma oltre a
ciò, sono state date all’Avv. Visconti
anche funzioni dirigenziali non richi-
este con compensi e benefits che

assolutamente non possono – a mio
avviso – essere accordati, soprattutto
in ragione delle motivazioni che
molto bene il Sindaco di Gavignano
ha voluto significare a tutti con la
nota del 19/4/2006 prot. n. 1608 in
merito alle quali mi trovo personal-
mente d’accordo.
Se ciò è vero, risulta quanto mai
urgente che sia fatta piena luce sul-
l’intera vicenda ed una seria analisi
per non continuare a commettere
errori su errori.
Meglio sarebbe a questo punto, rite-
nendo non ancora efficaci le determi-
nazioni riguardo alla nomina
dell’Amministratore Delegato, ricor-
rere all’attivazione di forme di con-
trollo giudiziario con eventuale ricor-
so, sussistendone i presupposti,
all’amministrazione straordinaria
del Gaia quale grande impresa in
crisi, secondo le procedure previste
per legge.
Questa appare l’unica via – ad avviso
di chi scrive – che garantirebbe,
mediante la nomina di un
Commissario Straordinario e l’eser-
cizio di adeguate competenze, la pos-
sibilità di risollevare le sorti del Gaia
nell’esclusivo interesse dei Comuni
soci e degli stessi lavoratori.
Prova sintomatica dell’esigenza di
ricorrere ad una misura forte è data
anche dall’impostazione dell’o.d.g.
dell’assemblea ordinaria e straordi-
naria convocata per il prossimo 28
aprile. 
Come può proporsi per un verso al
punto 2 della parte ordinaria

“Ratifica delibera attribuzione poteri ed emolumenti
all’Amministratore Delegato” e successivamente nella
parte straordinaria al punto 1 “Ripianamento perdite di
esercizio con azzeramento del capitale sociale e sua ricos-
tituzione”?
Hanno già evidentemente il Presidente, l’Amministratore
Delegato in fieri, il Consiglio di Amministrazione assolto
al loro incarico così come richiesto dall’Assemblea nella
seduta dell’1/3/2006, effettuando il “lavoro ricognitivo
sulla società, sia nei fatti amministrativi che economici,
riferendone all’Assemblea con una definitiva e dettagliata
proposta di risanamento e di rilancio dell’azienda, entro e
non oltre 60 giorni dall’insediamento dell’Amministratore
Delegato”?
Come può oggi riproporsi una ipotesi di ripianamento
delle perdite di esercizio con azzeramento del capitale
sociale e sua ricostituzione, più volte rifiutata in maniera
categorica dall’Assemblea dei soci?
Credo sia venuto ora, cari Sindaci, il momento di svegliar-
ci! 
Spero in sincerità che questo invito non rimanga, ancora
una volta, inascoltato!

Il Sindaco del Comune di Gorga 
Nadia Cipriani

Chi governa Gaia?
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L’auto della donna ha sbandato finendo contro gli alberi per poi ribaltarsi.. Domenica sulla Carpinetana era morto un centauro

E’ accaduto martedì notte. La vittima è Stefania Fongoli di Colleferro 

Incidente sull’Ariana: muore una donna
Lo scorso martedì sera,
tragico incidente sulla via
Ariana, all’altezza del IV°
Km, nel territorio di
Artena. 
La via Ariana torna di
nuovo in scena con un
incidente mortale. In
realtà siamo spesso abit-
uati a riferire di scontri
più o meno gravi che ven-
gono consumati in questa
strada di raccordo tra
Colleferro ed Artena,
molto popolare, appunto,
in fatto di incidenti
stradali, a causa della sua
strutturazione, vale a
dire un rettilineo non
molto ampio, costeggiato
da una lunga fila di alberi
sia alla destra che alla
sinistra della carreggiata.
Lo scorso martedì sera,
25 aprile, intorno alle
23:45, ha perso la vita sul
fatale rettilineo del IV°
km, oltrepassato
Colleferro e già sul terri-
torio di Artena, una
donna di Colleferro,
Stefania Fongoli, di circa
cinquant’anni, un nome
molto noto per i cittadini
di Colleferro, i quali, fin
dalla mattinata di ieri
hanno saputo della tragi-

ca sorte della signora .
Sono prontamente inter-
venuti sul posto i
Carabinieri di Artena e di
Colleferro e proprio dallo
stesso comando di
Colleferro ci comunicano
che l’automobile condot-
ta dalla donna, una BMW
3,18, ha sbandato in un
primo momento contro
tre alberi, in seguito si è
ribaltata. In questo modo
la conducente ha perso la
vita sul colpo ed a nulla,
infatti sono serviti i soc-

corsi giunti sul luogo del-
l’incidente. La dinamica
precisa, rendono altresì
noto dal comando, resta
ancora da accertare, in
ogni caso non sono state
coinvolte altre automo-
bile ed altre persone, lo
sbandamento è avvenuto
autonomamente da parte
della vittima.
Quello di martedì sera,
purtroppo, segue un altro
tragico incidente mortale
avvenuto nel pomeriggio
di domenica. 

Uno scontro con la sua
moto ha interrotto la gio-
vane vita di Giorgio
Piccirilli di Colleferro. La
scorsa domenica
pomeriggio,  infatti,
sono stati molti gli abi-

tanti della via
Carpinetana, compresa
tra i territori di Segni e
Gavignano, in direzione
Montelanico, i quali
hanno assistito al tragico
sinistro che ha avuto
come protagonista la
morte di Giorgio
Piccirilli, giovane ven-
ticinquenne di
Colleferro, il quale stava
percorrendo proprio la
strada statale per poi
incontrare i suoi amici in
un bar della zona. La sua
moto è passata ad una
velocità incalcolabile,
sulla strada, la quale è
composta da curve e da
tratti di rettilino che
invogliano a premere il
piede sull’acceleratore, in
questa direzione, gli abi-
tanti della zona sono stati
richiamati proprio dal
boato che il passaggio del
motoveicolo ha generato.

Si trattava proprio di
Giorgio Piccirilli, figlio
del gestore del distribu-
tore di benzina, situato
su corso Filippo Turati.
La sua famiglia, inoltre, è
stata sempre legata alle
motociclette perché,
altresì, proprietaria di
un’attività commerciale
di motocicli, situata in
città. 
La stessa sorte aveva
atteso, molti anni orsono,
in realtà, lo zio del gio-
vane, il quale presentava
lo stesso nome, Giorgio,
appunto, questi, però, è
deceduto mentre dis-
putava una gara di moto.
Il giovane Giorgio
Piccirilli, è stato tempes-
tivamente soccorso dalle
strutture sanitarie locali,
ma è venuto a mancare
durante il trasporto in
ambulanza.

Gabriella Collacchi

Ultime, tormentate e fre-
netiche riunioni per i
partiti del centrosinistra
di Colleferro. A poco più
di due giorni dalla sca-
denza per la presen-
tazione delle liste (sabato
alle 12 è il termine ultimo
per la consegna) il dibat-
titto per il  candidato a
sindaco di Colleferro è
ancora aperto. In queste
ultime ore continua a
profilarsi la spaccatura
fra i Democratici di
Sinistra e La Margherita.
I primi continuano con
forza a sostenere Renzo
Carella, candidatura che
non piace ai secondi.
UNa spaccatura non più
sanabile come qualcuno
ancora poteva sperare.
Irremovibile la candi-
datura di Renzo Carella,
nome sostenuto subito in
prima battuta anche dai
Comunisti Italiani,
dall’Udeur e dalla lista
civica Per Colleferro.  
La Margherita in queste
ore sta decidendo il pro-
prio candidato da pro-
porre, resta ferma la sua
decisione non retro-
cedere sulla posizione
dei Ds. 
Nella serata di oggi
dovrebbe uscire il nome
da candidare alle
amministrative di mag-
gio. 
Intanto, Verdi,

Ri fondazione
Comunista e
l’Italia dei
Valori, che
i n i z i a l m e n t e
avevano pro-
posta l’ar-
chitetto Rosa
M a r i a
Chimisso stan-
no trattando
con il partito
della Quercia e
potrebbe quin-
di portarsi a
c o m p i m e n t o
un accordo. 
Uno scenario eventuale
che porterebbe quindi a
due e non tre i candidati
dei partiti di centrosinis-
tra.  Se dovesse conclud-
ersi l’accordo fra
Ds,Verdi,  Rifondazione
e Italia dei Valori si
potrebbero avere ulteri-
ori colpi di scena. A
questo punto, infatti,
l’Udeur potrebbe uscire
dall’alleanza con i Ds. Si
complica dunque lo sce-
nario politico all’interno
del centrosinistra. Voci,
conferme e smentite si
ricorrono in queste ore,
colpi di scena sono attesi
fino all’ultimo. 
Non resta semplicemente
attendere sabato mattina
quando, finalmente,
saranno resi noti i nomi
dei candidati. 

mas. pan. 

Ancora fermento nel centrosinistra
per le amministrative di Colleferro

Si profila un accordo fra Ds e Idv, Verdi, Rifondazione Ieri pomeriggio  quattro macchine sono
finite nel fosso di via di Rocca Cencia ma
sono ancora da accertare le dinamiche
dell’incidente. Resta da considerare che
la sicurezza dei cittadini è duramente
messa alla prova dall’attuale organiz-
zazione stradale. Ricordiamo che via di
Rocca Cencia è una strada ad una sola
corsia per carreggiata e supporta oltre al
traffico cittadino, due vitali linee di auto-
bus ed il passaggio dei camion di rifiuti
che arrivano dalla via Prestina alla dis-
carica di zona. 
La via è nota come la maggior via di tran-
sito tra due strade statali provinciali
come la via Casilina e la via Prenestina.
Per i numerosi pendolari che la percor-
rono tutti i giorni è invece conosciuta per
la pericolosità del fosso che in buona
parte la costeggia.
Il fosso serve a garantire il deflusso delle
acque piovane, in quanto la strada è
sprovvista di tombini e fogne. La sua fun-

zione è necessaria, ma la profondità del
canale e la scarsa visibilità la rendono
più pericolosa che utile, sopratutto in
caso di pioggia. 
La situazione del tratto stradale è statica
da un paio di anni, cosa inspiegabile dato
il grande flusso di pendolari lungo
questo tratto di strada.

Agnese Cecchini

Quattro automobili finiscono 
nel fosso di via Rocca Cencia

L’incidente riporta alla luce la pericolisità della strada

Si tiene stasera alle ore 21,00 presso
il Teatro Vittorio Veneto di Colleferro
un Concerto per violino e pianoforte
organizzato dall’Associazione cultur-
ale “Capriccio Stravagante” e dalla
costituenda Associazione “I Care”. La
manifestazione, con il patrocinio del
comune di Colleferro e della
Provincia di Roma ha come protago-
nisti due giovani musicisti locali,
Mario Peperoni e Valentina Felici, i
quali si cimenteranno in un pro-
gramma impegnativo e al tempo
stesso molto accattivante. Aprirà il
concerto la Sonata op. 30 n. 2 di L.
van Beethoven, composizione comp-
lessa nella quale emergono gli slanci
romantici tipici della produzione
beethoveniana successiva. A seguire
un brano particolarissimo di E. Bloch
ispirato a melodie ebraiche. Di carat-
tere diverso sono i valzer di F.

Kreisler, nati per allietare i salotti
viennesi del primo Novecento.
Accanto a questi, si pone il
Preludio e Allegro dello stesso
autore, brano virtuosistico che trae
spunto dalla musica barocca.
Concludono il concerto le Danze
rumene di B. Bartók, che raffigura-
no le atmosfere suggestive della
musica popolare. I due giovani
musicisti costituiscono un duo fin
dall’inizio dei propri approcci
musicali, nonostante la loro gio-
vane età. Entrambi diplomati bril-
lantemente al conservatorio, si esi-
biscono da molti anni di fronte a pla-
tee importanti, ma sono state
numerose anche le loro esibizioni
nella loro cittadina, appunto
Colleferro, con lo scopo di offrire agli
spettatori del teatro dei momenti
musicali di un livello elevato, ma allo

stesso tempo, in questo modo, alla
portata di chiunque voglia assistere
al concerto. In questa direzione,
dunque, appuntamento per il prossi-
mo giovedì 27 aprile alle ore 21:00,
presso il teatro Vittorio Veneto, con
ingresso libero, per ascoltare questi
due abili giovani artisti.

G. C.

Musica classica con due giovani colleferrini
Mario Peperoni e Valentina Felici in concerto stasera al teatro Vittorio Veneto
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Oltre a Guglielmina Ranaldi, l’altro candidato della sinistra è Alfredo Petrucca. Il centrodestra ancora deve scegliere

Olevano si prepara per le amministrative
Anche per Olevano
Romano si avvicina la
tornata elettorale per
eleggere il sindaco. 
Un quadro politico che
vede l’amministrazione
comunale uscente, con
Guglielmina Ranaldi,
partire coi favori del
pronostico. In una situ-
azione politica ed elet-
torale che ad Olevano è
costellata di complessità,
considerando che La
Margherita, rappresenta-
ta dall’attuale
Amministrazione, e un
gruppo importante dei
Democratici di Sinistra,
hanno già proceduto alla
costituzione di una lista
che parte dalla neonata
Associazione per il
Partito Democratico alla
quale hanno aderito in
maniera del tutto per-
sonale rappresentanti
delle due forze politiche
(tra cui Riccardo Masci e
Mariano De Matti) e
liberi cittadini che hanno
già individuato il loro
candidato nella figura
dell’attuale sindaco di
Olevano, Guglielmina
Ranaldi. Un accordo che

ha punto nell’orgoglio
chi pensava di poter
avere delle chance nella
successione di Guido
Milana, attuale vice pres-
idente del Consiglio
regionale del Lazio, alla
carica di sindaco. Alfredo
Petrucca, in primo luogo,
che dopo due pesanti
sconfitte vuole tentare

per la terza volta di con-
frontarsi con l’elettorato,
ma anche Fabrizio
Cianca che, vice sindaco
nella prima Giunta
Milana e presidente del
consiglio comunale nel-
l’attuale maggioranza
probabilmente sperava
di essere individuato al
posto della Ranaldi.

A poco più di un mese
dal voto lo scenario
appare oggi piuttosto
complesso se si tiene
conto che, oltre alla lista
“Ripensare Olevano con
il Partito Democratico”,
che candida Guglielmina
Ranaldi, e agli altri pezzi
della sinistra che soster-
ranno Alfredo Petrucca,

alla fine dovrebbero
essere altre due le liste
su cui gli olevanesi
saranno chiamati a
scegliere: una del cen-
trodestra, di cui non si sa
ancora il nome del can-
didato primo cittadino,
ed un’altra civica che,
nonostante non sia anco-
ra ufficiale, pare intenda
presentare Oliviero
Milana come proprio
candidato. Voci e indis-
crezioni, per il momento,
che si trasformeranno in
realtà soltanto il prossi-
mo 29 aprile, data della
scadenza per la presen-
tazione delle liste elet-
torali, con l’ufficializ-
zazione di tutte le candi-
dature. Nonostante il
grosso fermento,
comunque, il lavoro
svolto in sette anni di
governo del paese fa sì
che Guglielmina Ranaldi,
rafforzata dall’accordo
con parte dei Ds, resti
comunque la grande
favorita in una compe-
tizione che chiamerà in
campo i più importanti
esponenti politici del
paese.

Sono state Piazza San
Rocco e Piazza Ado Moro
sabato 22 aprile ad
accogliere gli stand per la
realizzazione delle pri-
marie volute dal Partito
dei Democratici di
Sinistra (DS) per
decidere, insieme ai cit-
tadini e al suo segretario
di sezione, Domenico
D’Ercole, quale tra i can-
didati proposti - apparte-
nenti alle fila dei DS, dei
Verdi e della Margherita
- portare alle prossime
elezioni amministrative
del 28 e 29 maggio. La
vittoria è andata ad
Alfredo Petrucca, già
candidato per due volte
alle precedenti elezioni
(in entrambe le occasioni
sconfitto da Guido
Milana) e consigliere
uscente all’opposizione
nonché esponente dei
DS, con 247 preferenze,
contro le 114 di Mariano
Mampieri - rappresen-
tante dei Verdi sostenuto
da Rifondazione
Comunista - e le 50 di
Fabrizio Cianca, presi-
dente del Consiglio
Comunale uscente.

Parte favorita la lista del sindaco ‘Ripensare Olevano con il Partito Democratico’

Alle ore 10.00 il corteo delle
autorità pubbliche fa il suo
ingresso in Piazza S. Maria
degli Angeli apprestandosi a
depositare presso il
Monumento dei caduti ed il
Cippo degli 11 Martiri, due
corone di fiori. È grande com-
mozione, per tutti gli anziani
e le donne protagoniste della
Resistenza, il più grande
movimento di popolo
europeo, in lotta per la ricon-
quista di una libertà ed un’i-
dentità perdute. Il suono
della banda musicale “Citta di
Palestrina” celebra la vittoria,
non di una guerra, ma della
pace e della democrazia
ritrovate. Dopo l’esecuzione
musicale, le parole del
Sindaco Lena hanno risuona-
to ancora più forte nell’animo
e nel cuore di tutti i cittadini
partecipanti. “Anche
Palestrina – riferisce il sinda-
co - ha dato un contributo
importante alla Resistenza,
ed anche nella nostra città e
nel nostro territorio il fascis-
mo e la guerra sono state due esperien-
ze drammatiche, due lezioni che non
possono essere dimenticate e che siamo
impegnati a ricordare e a trasmettere
alle giovani generazioni.
Palestrina ha annoverato, nel periodo
che va dall’8 settembre 1943 al 4 giugno
1944, quasi tutta la somma delle espe-
rienze drammatiche e negative della
guerra: i bombardamenti alleati, l’occu-
pazione nazista, l’eccidio per rappre-
saglia di inermi cittadini,  l’oscuramen-
to e la fame, ma ha avuto anche
momenti autentici e veri di riscossa con
la lotta partigiana, con il coraggio e la

tenacia dimostrata da molti nostri
concittadini, che poi saranno i protago-
nisti della ricostruzione della città. 
A quei protagonisti ed  a tutti i caduti –
conclude il sindaco - va il nostro defer-
ente riconoscimento: essi hanno per-
messo alle generazioni che si sono suc-
cedute dal 1945 in poi di vivere in lib-
ertà, di rifiutare la guerra, di parteci-
pare alla ricerca ed alla costruzione di
un futuro migliore, di coltivare ideali”-
Ideali e valori democratici, quelli che
non possono più toglierci e che magnif-
icano la speranza di ogni cittadino di
sognare un futuro migliore.

Partecipazione e commozione 
per la celebrazione del  25 aprile

PALESTRINA. La città ricorda la Liberazione

Iniziano proprio oggi  i gironi di raccoglimento in triduo per le giornate
della festa di S. Giuseppe Artigiano a Paliano nella zona Mole. Da
quest’oggi fedeli si raccoglieranno in preghiera alle ore 18:30 presso la
parrocchia intitolata al santo, per iniziare un ciclo di riflessione e
preghiera che durerà tre giorni, fino a sabato 29 Aprile. Dopo i giorni del
raccoglimento sarà dato spazio alla festa di piazza con giochi popolari e
per l’infanzia che avranno inizio domenica 30 Aprile, per concludersi con
la festa dei lavoratori di lunedì 1° maggio.  Ci si prepara ad allestire gli
spazi e punti in cui verranno organizzati i giochi, con aree dedicate al
mercatino. Sabato inoltre ci sarà anche la santa messa con la processione
alle ore 19:30. Mentre domenica la giornata inizierà con la messa e nel
pomeriggio si ripeteranno gli eventi ludici, per finire con uno spettacolo
musicale della sera.

Mauro Passa

Lo scorso lunedì l’autostrada A1 è stata
protagonista di uno scontro fatale. La vit-
tima dell’incidente è risultata Nazzareno
Ceraglia, 33 anni di Piglio, titolare del
noto ristorante ubicato in loco, “La Punta
del Sud”. Il giovane ristoratore era alla
guida della sua Fiat Punto, accanto a lui
sedeva una giovane donna, la quale è
rimasta illesa, in seguito allo scontro,
fatale, invece, per il suo compagno di viag-
gio. La dinamica dell’incidente è ancora da
accertare opportunamente, si stanno
occupando di ciò gli agenti della Polizia
Stradale di Roma Sud, i quali sono pronta-
mente intervenuti sul luogo della scontro,
insieme ai Vigili del Fuoco ed ai mezzi del
118. L’unico dato certo è il fatto che il con-
ducente dell’automobile ha perso
improvvisamente il controllo del mezzo e
si è schiantato contro un guard – rail, al
km 577, in località San Cesareo. Erano le
23:30 dello scorso lunedì 24 aprile ed il
giovane ristoratore di Piglio viaggiava in
direzione della capitale. Nazzareno

Ceraglia è morto durante il trasporto in
ospedale a Colleferro, presidio nel quale è
stata condotta anche la donna che viaggia-
va accanto a lui. Quest’ultima è stata ricov-
erata, nonostante ciò, le sue condizioni
non sono apparse particolarmente gravi.
Per quanto riguarda i fatti accaduti lo
scorso lunedì sera sull’A1, in seguito ad
una prima ricostruzione della dinamica,
da parte della polizia stradale, l’automo-
bile si stava dirigendo verso uno svincolo
dell’autostrada ed in quel preciso momen-
to è finita contro il guard – rail. 

G. C.

Incidente sulla Roma-Napoli:
muore un giovane di Piglio

E’ accaduto lunedì. La vittima è Nazzareno Ceraglia di 33 anni

I fedeli festeggiano San Giuseppe Artigiano
PALIANO. Da oggi un ciclo di riflessione e preghiera che durerà tre giorni
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L’informazione ha un ruolo
fondamentale nella nostra
società. È in ultima analisi una
cartina di torna sole dello stato
di salute della democrazia di
un Paese.
C’è un enorme bibliografia su
questo. Però al di là di tutte le
considerazioni astratte sono
gli esempi pratici a dimostrar-
ci quanto la sana informazione
sia importante per creare una
società libera.
Il caso di Cernobyl è forse l’e-
sempio più lampante di disin-
formazione, fin dall’inizio. 
Il primo comunicato stampa, a
due giorni dal disastro di
Cernobyl, non proviene, dal-
l’allora URSS, ma dalla Svezia
e vi è scritto laconicamente:  “I
centri di controllo svedesi
hanno registrato livelli di
radioattività più alti del nor-
male che potrebbero essere
causati da una perdita di una
centrale nucleare dell’Unione
Sovietica». Solo più tardi anche
l’agenzia di stampa sovietica
Tass conferma l’incredibile
evento: «Un incidente è avvenu-
to nella centrale atomica di
Cernobyl in seguito ad un dan-
neggiamento di un reattore
atomico». Dopo 68 ore dall’es-
plosione 280 milioni di cittadini

sovietici vengono informati che
la centrale atomica di Cernobyl
è saltata.
Il più grande disastro nucleare
della storia è anche uno dei più
grandi esempi di disinfor-
mazione.
Oggi a ventanni dalla sciagura
che ha sconvolto la vita di mil-
ioni di persone, e ha causato la
morte di migliaia di individui,
crediamo di saper tutto.
In realtà alcuni  giornali espri-
mono troppo facilmente giudizi

sul nucleare, lasciando inten-
dere che la via dell’atomo
potrebbe essere ancora da bat-
tere.
In fondo per qualcuno se l’Italia
arranca è colpa di un referen-
dum con il quale il 19 anni fa il
popolo italiano democratica-
mente ha deciso di chiudere la
porta a sistema energetico peri-
coloso e poco conveniente.
In realtà la scelta italiana oltre
ad essere stata estremamente
coraggiosa è stata seguita suc-

cessivamente anche da
altri Paesi.
In Belgio nel 1998 una
moratoria ha vietato la
costruzione di nuove
centrali sul territorio
belga e l’anno successivo
il governo ha presentato
un progetto di dismis-

sione delle centrali esistenti. Il
progetto di legge è stato
approvato nel 2003 e prevede
che le centrali debbano essere
smantellate dopo 40 anni di
attività: questo significa che  tra
il 2015 e il 2025 il Belgio sarà
totalmente uscito dall’esperien-
za nucleare.
In Germania nel 2000 la coal-
izione rosso-verde al governo,
presieduto da Gerhard
Schroeder, ha dato un annuncio
clamoroso: l’accordo, con gli

operatori dell’industria elet-
tronucleare, per la chiusura
definitiva, entro vent’anni, di
tutte le installazioni atomiche
tedesche.
Non solo alcuni Paesi stanno
uscendo dal nucleare, ma di
fatto, con l’eccezione della
Finlandia, nessuna nazione
Occidentale sta investendo in
tale tecnologia.
Per questo motivo in tutta
Europa l’industria nucleare sta
conducendo una grande cam-
pagna promozionale per convin-
cere i cittadini che l’energia
nucleare rappresenta la risposta
all’aumento dei consumi ener-
getici e al cambiamento climati-
co.
Molti vorrebbero fugare la
paura per questa tecnologia
riducendo in maniera mistifica-
toria la realtà. I dati dell’ince-
denti di Cernobyl, forniti
dall’ONU parlano di 4000
morti, tuttavia altri studi riten-
gono questo valore estrema-
mente sottistamato. 
Tuttavia i dati danno una
fotografia sterile di quello che
accade, non dicono delle sof-
ferenze di chi si è ammalato, di
chi ha visto morire lentamente i
propri cari. 

Giorgio Nanni 

A vent’anni dalla sciagura che ha sconvolto la vita di milioni di persone crediamo di sapere tutto, ma forse non è così

Chernobyl come esempio 
di disinformazione internazionale 
Troppo facilmente vengono espressi giudizi sul nucleare

Non dimenticare Cernobyl per evitare il
rischio di un’avventura nucleare in Italia.
Sono passati venti anni esatti dall’incidente
al reattore nucleare di Cernobyl e, di quella
tragedia, ancora non si conosce esattamente
il numero dei morti colpiti dalle radiazioni.
Ciononostante oggi si torna a parlare di
nucleare in Italia e di produzione energetica
derivante dall’uranio, come se il breve lasso
di tempo che ci separa dalla vicenda della
centrale atomica russa, con la sua nube tos-
sica che si diffuse in mezza Europa, abbia
già cancellato il dolore di tutte le donne, gli

uomini e i bambini deceduti per le radiazio-
ni. 
I morti di Cernobyl, qualunque sia il loro
numero, pare dunque che non siano stati un
monito sufficiente per prendere coscienza
dei rischi connessi alle centrali nucleari. 
È una situazione su cui è opportuno riflette-
re e che mi stupisce per la superficialità da
cui è generata ma, soprattutto, perché deri-
va essenzialmente da un’impostazione con-
sumistica della nostra società: il bisogno
primario di disporre di energia, in deroga a
qualunque altra esigenza di tutela del futu-
ro del nostro pianeta. 
La giustificazione è che l’obiettivo è lo svi-
luppo economico; ma ci potrà essere cresci-
ta e progresso se ci si affida ad una fonte
energetica esiziale quale è il nucleare, insie-
me alle scorie che produce? E ancora: per-
ché, al contrario, non si ha il coraggio di
invertire rotta e di ribaltare il problema?
Ossia: perché non si considera che lo svilup-
po economico deve prima passare per il
vaglio della sostenibilità ambientale?
Cernobyl è stato a questo proposito l’esem-
pio più lampante e recente. 
È evidente, però, che in questo caso l’agget-
tivo recente non coincide con convincente. 

di Alessio D’Amato,
Capogruppo Ambiente 

e Lavoro in Consiglio regionale
ambientelavoro@regione.lazio.it

Ambiente&lavoro
Venti anni dopo Chernobyl 

nel nostro Paese si torna 
a parlare di centrali nucleari 

L’ITALIA
con un referendum
19 anni fa decise
democraticamente 
di chiudere 
la porta 
a questo sistema
energetico definito
pericoloso e poco
conveniente

Il ventesimo anniversario del disastro di Cernobyl ci
riporta alla necessità di indagare meglio le conseguenze
ambientali e sanitarie di quel tragico evento nel lungo
periodo. Con questo obiettivo Greenpeace ha raccolto,
in questo rapporto, i contributi di una sessantina di
scienziati e ricercatori di Ucraina, Bielorussia e Russia Il
maggiore disastro nucleare della storia si è registrato in
una piccola città ucraina, sulle rive del fiume Pripyat.
Ancora oggi milioni di persone continuano a vivere in
un'area che rimarrà pesantemente contaminata dalle
radiazioni per molti anni a venire. Le conseguenze radi-
ologiche e sanitarie dell'incidente si sentiranno per sec-
oli. L'impatto non ha riguardato solo Ucraina,
Bielorussia e Russia: più della metà del Cesio 137 rilas-
ciato in atmosfera ha raggiunto altri Paesi europei tra i
quali l'Italia. Gli impatti delle radiazioni sulla salute
umana sono estremamente diversi, complessi e forte-
mente significativi. L'incertezza riguardo alla quantità
totale di particelle radioattive liberate, l'irregolare dis-
tribuzione di radioattività, gli effetti dell'esposizione
multipla a diversi radioisotopi, i limiti nel monitoraggio
medico, nella diagnostica e nel trattamento delle malat-
tie, rendono l'incidente del tutto unico e inapplicabili e
inadeguati gli standard e i metodi conosciuti. Una valu-
tazione complessiva delle conseguenze sulla salute
umana del disastro di Cernobyl è impossibile, pertanto
la vera dimensione della mortalità e delle malattie non
può essere completamente stimata.

CERNOBYL

Greenpeace, rapporto
sul tragico evento
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DIETRO LE QUINTE

Due ragazzi si rifugiano in una casa di
campagna, lontana dalla città, per
conoscersi e amarsi di più; ma la voce
dei gabbiani, le storie di extraterrestri e
la tranquilla noia che li pervade porter-
anno la coppia a vivere momenti
imprevedibili e sconcertanti. “Il bosco”,
pièce non facile di David Mamet, è por-
tata coraggiosamente in scena al Teatro
Colosseo da Emanuela Galliussi (Ruth)
e Antonio Ianniello (Nick), grazie anche
alla preziosa collaborazione di Furio
Andreotti. I due giovani attori, ancora
acerbi ma pieni di un’intensa voglia di
esprimersi, riescono a rendere vive e
reali le inquietudini di una coppia inca-
pace di stare assieme. In particolare
sono le differenze di carattere a emerg-
ere chiaramente nell’interpretazione di
Galiussi e Ianniello: la ragazza appare
ingenuamente vitale e alla ricerca con-
tinua di conferme, mentre il ragazzo è
misteriosamente incapace di aprirsi e di

fidarsi della compagna.
Come succede sin troppo spesso sarà lui
a non capire l’importanza del nuovo
legame e si lascerà sopraffare dalle pro-
prie insicurezze fino a sfogare la rabbia
sulla ragazza. Mamet ci
descrive questo momento
come epifanico perché sim-
bolo della paura dello sboc-
ciare di nuovi sentimenti.
Per questo Nick si
trasformerà in una sorta di
“portatore sano” di violenza
che non saprà fare altro che
cercare di difendersi dal-
l’amore. Lei sembra essere
più desiderosa di lasciarsi
andare, di trovare nell’altro
quello che da sempre cerca in se stessa.
In realtà la giovane coppia riesce esem-
plarmente a rappresentare, anche grazie
a momenti d’intensa emozione interpre-
tativa, la solitudine umana, nascosta e

sepolta dietro a una coltre di falsità.
Perché è l’incomunicabilità a unire i due
personaggi sulla scena. Se lei cerca con-
tinuamente con chiacchiere inutile di
avvicinarsi, lui puntualmente la resp-
inge con il muro della timidezza. E non

mancano schiaffi e
violenze a saldare
l’incapacità di
ascolto, fino a quan-
do il pianto non
calmerà i due corpi
in lotta.
Così Mamet, con
una pièce sempre
attuale nonostante i
suoi quasi trent'anni
(“Il bosco” è stato
scritto nel 1977),

indaga le difficoltà di instaurare un rap-
porto profondo con gli altri a causa
della solitudine che inesorabilmente ci
divide.

Sonia Arlacchi

Alieni e amori in campagna

Segnalaci 
l’evento teatrale

a info@cinquegiorni.it
oppure redazione@cinque-

giorni.it

Da domani fino al prossimo la
galleria "UnosuNove" ospiterà
55 fotografie realizzate dal mito
del rock americano Lou Reed.
La mostra,dal titolo "Lou Reed's
New York", testimonia la pas-
sione del rocker per il mezzo
fotografico e, soprattutto, il rap-
porto che lega il cantante con la
città che è divenuta il
simbolo  stesso di me-
tropoli contemporanea.
La scoperta della fo-
tografia come ulteriore
mezzo di espressione e
veicolo di nuove speri-
mentazioni è avvenuta
nella vita di Lou Reed
venticinque anni fa. L'ex
leader dei Velvet Un-
derground, lo storico
gruppo che sul finire
degli anni sessanta mod-
ificò per sempre le
sonorità del genere rock,
ha trovato in New York
una fonte inesauribile di
energia in movimento,
un'energia che l'obiettivo
della sua macchina ha
catturato attraverso le
luci scintillanti dei gra-
ttacieli della città. Molti
scatti sono dedicati alle
tante sfumature dei col-
ori dell'alba e del tra-
monto newyorkesi che ci
raccontano un aspetto diverso
della Grande Mela, più intimo e
coinvolgente, che ci riporta alla
mente le splendide immagini di
film come Manhattan di Woody
Allen. La decisione di Lou Reed
di intraprendere nuovi percorsi
artistici oltre a quello musicale,
ha avuto inizio con la scoperta
dei video. I filmati dell'amico
Andy Wharol, la "star" della Pop
Art  nonché produttore del
primo disco dei Velvet Un-
derground, hanno influenzato la
sua iniziale scelta di cercare nel
linguaggio delle immagini in
movimento il mezzo capace di

far emergere il suo sguardo
visionario. Il passaggio definitivo
alla fotografia è  stato per
l'artista quasi necessario, l'illu-
sione di poter fermare la realtà,
di cogliere l'istante della bellezza
delle cose e di renderla immor-
tale con un semplice scatto, ha

aperto al cantante infinite possi-
bilità. La mostra fotografica fa
parte di un percorso itinerante,
che ha preso le mosse da New
York per poi approdare in Italia,
prima a Napoli al Palazzo delle
Arti, e infine a Roma nella galle-
ria UnosuNove, un importante e
indipendente luogo espositivo
capitolino. All'inaugurazione
sarà presente lo stesso Lou Reed,
un evento irrinunciabile per
apprezzare l'ennesima svolta
artistica di uno dei personaggi
più originali e irriverenti della
nostra epoca.

Rossella Innocentini

Da domani fino a giugno alla galleria “UnosuNove” la personale dell’ex leader dei Velvet Underground

I colori di New York negli scatti di Reed

Se, come afferma il proverbio
popolare, “Roma non è stata
costruita in un giorno”, non
dovrebbe stupire che siano stati
impiegati dieci anni per costruire il
nuovo complesso architettonico
che ospita l'Ara Pacis, ma ora i cit-
tadini romani possono tornare a
fruire di uno dei gioielli della loro
città, per lungo tempo ai margini
dei “traffici” turistici e poco vissuto
dagli abitanti, e che si appresta a

godere oggi di una nuova central-
ità nella vita dell'Urbe. Così il New
York Times aveva aperto l'articolo
che dedica all'inaugurazione della
nuova Ara Pacis realizzata dall'ar-
chitetto statunitense Richard
Meier. Nell'articolo del quotidiano
newyorchese vengono ricordate le
polemiche che hanno fatto da con-
torno alla costruzione del comp-
lesso architettonico, da quella di
Vittorio Sgarbi, che definì l'opera

di Meier “il più brutto monumento
mai costruito a Roma”, alle contes-
tazioni avvenute nel giorno dell'in-
augurazione da parte di una quar-
antina di militanti di Fiamma
Tricolore, ma viene allo stesso
tempo riconosciuta alla nuova
struttura, voluta dalle amminis-
trazioni di centrosinistra di
Francesco Rutelli e di Walter
Veltroni, il pregio di restituire alla
città uno dei suoi tesori”

Ara Pacis, Nyt: dieci anni per riavere un gioiello

LA MOSTRA
Parteciperà anche 

Lou Reed all’inaugurazione
della mostra tra colori

e suggestioni della prima
grande metropoli
contemporanea

Più di 50 foto per la mostra romana a cui parteciperà anche il mitico rocker

INTELLIGENT DESIGN - Una delle foto scattate da Lou Reed in mostra da domani
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CALCIO. Eccellenza/girone B: Cianni sigla il gol partita. I padroni di casa bissano il successo dell’andata

La squadra di Lupi raccoglie tre punti importanti in chiave salvezza

La Vis Artena piega il Colleferro
Vis Artena –
Colleferro 1-0

Vis Artena: Bertarelli,
Zitarosa, Palmioli,
Oppedisano, Consalvi,
Zamperlla, Ferraro, Di
Donato, Antonelli (35’ pt
Cellitti), De Angelis (19’
st Marinelli), Cianni.
A disposizione:
Mandolini, Nicolosi,
Bosnjaku, Paolacci,
Pompa.
Allenatore: Lupi.

Colleferro: Muscedere,
Mauzi, Caruana (19’ st
Centra), Perna, Tocchi,
Cacchi (40’ pt Lucchini),
Trabelsi, Iannelli,
Taperla, Matrigiani,
Pasciani.

A disposizione: Aqversa,
Di Pietra, Collacchi,
Latini, Sangiorgi.
Allenatore: Frioni.
Arbitro: Ciccaglioni di
Rieti.

Marcatori: 4’ pt Cianni.
Note: Espulsi: 33’ pt
Zitarosa (A), per fallo di
gioco. Ammoniti: De

Angelis, Zampella, Di
Donato, Tocchi, Perna,
Bertarelli. 

Un Artena scatenato
riesce a piegare il
Colleferro di misura e a
imporsi nel derby, bis-

sando il successo dell’an-
data. La squadra di Lupi
raccoglie tre punti
importanti in chiave
salvezza, mentre il
Colleferro non può che
stare alla finestra con il
rammarico di vedersi

rifilare il gol partita  dal-
l’ex Cianni. 
L’Artena ha vinto meri-
tatamente, e per di più ha
giocato tutta la seconda
parte di gara in dieci
uomini per l’espulsione
di Zitarosa verso la fine

del primo tempo. 
Il gol partita giungeva
solo dopo quattro minuti
di gioco, grazie ad un
assist dalla trequarti di
De Angelis, altro ex, che
imbeccava Cianni in
velocità il quale, senza
titubanze,  infilava la
palla dritta in rete con
tiro in diagonale. Per
altri dieci minuti l’Artena
si faceva sotto, prima con
Antonelli poi con Cianni,
ottimamente respinti al
tiro dal portiere
Muscedere. Per il
Colleferro Trabelsi, al

16’, sfiorava il palo su tiro
in diagonale. Nella
ripresa l’arbitro al 7’
annullava la rete del rad-
doppio di De Donato per
fuorigioco. 
Verso il 38’ Ferraro, per i
rossoverdi, imbeccava
una palla spiovente in
area e in semirovesciata
calciava in porta, ma
Muscedere sventava il
potenziale gol del rad-
doppio. 
Per il Colleferro una con-
danna firmata dai suoi ex
giocatori..

Mauro Passa

Cynthia – Morolo 0-0

Cynthia: Assogna,
Valerio, Stocco, Maferri,
Anselmi, C. D’Alessio,
Pennazzi, Candido,
Pedro, Mancini, Cristin.
A disposizione: Martini,
Santoni, M. D’Alessio,
Ruggii, Paparelli,
Signorelli.
Allenatore: Pedini.

Morolo: Mancini,
Cirelli, Zera (23’ st
Bottini), Chiavarini (11’ st
Pisapia), Garofano,
Mignanelli, Ferzirella,
Facci, Pistolesi, Feudi,
Volante.

A disposizione: Cuomo,
Fiorentini, Vespasiani, La
Viola, De Santis.
Allenatore: Gaeta.
Arbitro: Maresca di
Napoli.

Note: Ammoniti:
Candido.

Una pareggio infruttuoso
per entrambe le squadre,
mentre ne trae profitto il
Terracina che riesce a a
raggiungere il Morolo in
vetta. La gara tra Cynthia
e Morolo è stata piacevole
sul piano dello spettacolo,
con 90’ minuti a fase
alterne per ambedue le
compagini. Il Cynthia si

conferma saldamente al
terzo posto, mentre il
Morolo rallenta al sua
corsa verso la serie D. 
La gara iniziava a favore
dei padroni di casa. Al 5’
minuto D’Alessio lambiva
il palo su assist di
Candido. Il Morolo
rispondeva con autorità
agli attacchi e al 18’
Pistolesi si girava in area
e batteva la palla tra le
braccia di Assogna. Poi
replicava Mignanelli, ma
Assogna si faceva trovare
ancora pronto. Nel finale
di tempo il Cynthia anda-
va vicino al gol con una

conclusione di Pedro.
Nella ripresa Candido
prima, e Valerio poi, si
presentavano in area di
rigore del Morolo con due
belle conclusioni di
potenza che però veni-
vano neutralizzate. Al 28’
il Cynthia sprecava la
palla buona per il vantag-
gio con Cristin, il cui tiro
angolato veniva deviato
in corner dal difensore
Cirelli. Nell’ultimo quarto
d’ora il Morolo prendeva
il sopravvento atletico
senza però riuscire a
sbloccare il risultato.

Ma.Pas.

Pareggio a reti bianche 
fra Cynthia e Morolo

CALCIO. Eccellenza: Genzano si conferma al terzo posto

L’Artena ha vinto meritatamente,

giocando tutta la seconda parte

di gara in dieci uomini 

per l’espulsione di Zitarosa 

verso la fine del primo tempo
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ARREDAMENTO

ARMADIO 6 ante, colore marrone
chiaro laminato, come nuovo.
Località Artena. Vendo  euro
200,00. tel. 328.1521833

––––––––––––––––––––––––––––––

DIVANO 3 posti con 2 posti letto
in legno con stoffa floreale, euro
70,00. Simone 328.9718324

––––––––––––––––––––––––––––––

MOBILE in legno composto da
letto e ripiani, largo 1,48 m, alto
1,64 m, euro 70,00. Simone
347.5351441

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO mobile soggiorno com-
ponibile in frassino. tel.

06.9768412

––––––––––––––––––––––––––––––

DOMANDE
DI LAVORO

27ENNE straniero, cerca lavoro
come pittore, giardinaggio, puli-
zie o altro. Buona conoscenza ita-
liano e inglese, offresi in qualun-
que zona. Max serietà. tel.

329.3126549

–––––––––––––––––––––––––––––– 

CALCINACCI, ferro, legno, sani-
tari e qualsiasi altro materiale da
discarica. Servizio a domicilio
Roma e Provincia, prezzi conte-
nuti. Simone 329.2083872

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO lavoro come collaboratri-
ce domestica in cambio di vitto e
alloggio, zona Castelli Romani.
tel. 338.6832375 - 06.94987531

(dopo le 21.00)
––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO lavoro come lavapiatti,
facchinaggio, (part-time serale)
zona Cancelleria, Albano Laziale,
Pavona, ragazzo 17enne volente-
roso. Tel. 349.7847094

––––––––––––––––––––––––––––––

DIPLOMATA 23enne cerca serio
impiego come segretaria presso
societa. max serietà. zona castelli
romani. no perditempo.
Conoscenza pacchetto office.
esperienza. no vendita. tel.

347.4017415

––––––––––––––––––––––––––––––

DIPLOMATA 23enne offresi
come baby sitter. esperienze. no
perditempo. max serieta. tel.

320.8778324

––––––––––––––––––––––––––––––

DIPLOMATA italiana cerca lavo-
ro part-time come commessa o
cameriera o baby sitter, Zagarolo
e dintorni. tel. 333.3064821

––––––––––––––––––––––––––––––

DIPLOMATA, si offre come com-
messa, seria, distinta e affidabile,
part-time (per la mattina), per
negozio o centro commerciale,
esperienza pluriennale. Zona
Valmontone, Artena, Colleferro e
Castelli Romani. tel. 347.8701320

––––––––––––––––––––––––––––––

DONNA romena cerca lavoro
giorno e notte, zona Valmontone.
Max serietà. tel. 329.7925314

––––––––––––––––––––––––––––––

OFFRESI per lavori domestici in
cambio di alloggio. tel.

339.8955891

––––––––––––––––––––––––––––––

PASTICCERE professionista,
cerca lavoro. tel. 339.1031446

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZA 20enne cerca lavoro
serio in zona Castelli Romani. Ha
già lavorato come commessa in
laboratorio di pasta all’uovo e in
panificio, come cassiera. tel.

347.8150977

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZA 29enne, cerca serio
impiego in segreteria, amm.ne
d’ufficio, anche per praticantato.
Zona Castelli e limitrofi. tel.

329.1055498

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZA romena cerca lavoro
in ristorante come cameriera. max
serietà, zona Valmontone. tel.

329.7925314

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZO romeno di 26 anni
cerca lavoro fisso come lavapiatti
ristoranti, pulizie, cameriere.
Zona Castelli Romani. tel.

392.6902865

––––––––––––––––––––––––––––––

RIPARAZIONE computer e
telefonini touning pc, vendo e
compro componenti usati.
Montaggio antenne satellitari,
realizzazione biglietti da visita e
volantini. tel. 320.8767613

––––––––––––––––––––––––––––––

SIGNORA moldava, con cittadi-
nanza italiana, automunita, seria,
affidabile, referenziata, cerca
lavoro come scaffalista nei nego-
zi/supermercati, baby sitter, assi-
stenza agli anziani preferibilmen-
te tra Colleferro e Colonna.
Chiamare al numero 338.7275656

––––––––––––––––––––––––––––––

SVUOTIAMO e ripuliamo, app.ti,
cantine, giardini di qualsiasi
materiale. Michael tel.

328.9718324

––––––––––––––––––––––––––––––

TRASLOCHI e trasporti, Roma e pro-
vincia, smotaggio e rimontaggio
mobili, noleggio furgone, prezzi con-
correnziali. Simone 347.5351441

––––––––––––––––––––––––––––––

OFFERTE
DI LAVORO

CASA FAMIGLIA per minori
ricerca operatori ambosessi in
possesso di adeguata formazione,
possibilmente laurea triennale o

diploma di laurea in educatore per
comunità. Sede di lavoro provin-
cia di Roma sud. Gli interessati
possono inviare dettagliato curri-
culum a l  numero  d i  fax

06.9640993

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCASI cameriera/e a Velletri
per servizi a tavoli, solo ore sera-
li.  Richiesta minima esperienza.
tel. 06.9627483

–––––––––––––––––––––––––––––– 

CERCASI montatore di tende da
sole, con esperienza, anche part-
time. tel. 339.6589111

–––––––––––––––––––––––––––––– 

CERCASI parrucchiere uomo
/donna rifinito per negozio.
Albano laziale. tel. 06.93263146 -

347.5408570

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCASI tolettatore con espe-
rienza e professionalità per ambu-
latorio veterinario situato a San
Cesareo. tel. 337.775370 (Dott.
Folli)
––––––––––––––––––––––––––––––

MIRAMATRIMONIALE - fran-
chising - leader nel settore, cerca
persone interessate ad una attività
indipendente, in continua cresci-
ta, per lavorare insieme. Con
un’investimento minimo hai la
possibilità di aprire la tua agenzia
matrimoniale, usufruendo della
nostra massima collaborazione.

tel. 338.9999619 (responsabile
divisione franchising)
––––––––––––––––––––––––––––––

POTRAI GUADAGNARE euro
300,00 settimanali, confezionan-
do bigiotteria, affidamento merce
immediato, informazioni gratuite
Prontomoda 800939255, no cellu-
lari.
––––––––––––––––––––––––––––––

ANIMALI

REGALASI bellissimi gattini
(incrocio norvergese) di un mese.
tel. 328.8315040

––––––––––––––––––––––––––––––

SEGUGI ITALIANI addestrati alla

caccia al cinghiale visibili sul sito

http://digilander.libero.it/castanza.
tel. 347.4017681

––––––––––––––––––––––––––––––

STALLONCINO poni Appalosa,
disponibile per monta. No perdi-
tempo. tel. 328.5908421

––––––––––––––––––––––––––––––

TARTARUGHE terrestri - grandi e
piccole, privato vende con docu-
menti regolari. tel. 339.4729137

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI calessini per cavallo e
pony, anche filamenti. tel.

339.5277979

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI cani da caccia  vaccina-

ti con microcippati, breton, setter
inglesi, springer spainel femmina
5 mesi. tel. 347.7644402

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO pony brava per bambini,
con sella. tel. 339.5277979

––––––––––––––––––––––––––––––

TELEFONIA

MOTOROLA E1000 umts, blu-
tooth, mp3, fotocamera, videoca-
mera, cd ecavo usb, auricolare per
auto, buono stato, vendo euro
150,00. tel. 347.8224439

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI cellulare nokia 3310
funzionante con caricabatteria,
euro 25,00. tel. 339.3934773

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO cellulare nec E353 video
chiamata umts, fotocamera trial
band, modem integrato mp3
player display 655000 colori tft,
auricolare, mms, suonerie polifo-
niche, vibrazione, vivavoce inte-
grato, camera integrata, vga zoom
4x, video record & player video
streaming, memoria 32mb, espa-
niabile, acquaitato 6-01-2006 con
garanzia fino al 2008: Vero affare,
euro 130,00 tel. 339.8846350

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO cellulare panasonic
p3421 display 65500 colori, foto-
camera, mms, suonerie polifoni-
che, auricolare, vibrazione,
memoria 6mb espandibile, aper-
tura a conchiglia, grigio, bellissi-
mo, i mode, acquistato 1-06-2005
con altri 18 mesi di garanzia, euro
130,00, no tratt. No perditempo.
tel. 339.8846350

–––––––––––––––––––––––––––––– 

MERCATINO

ACQUISTO mobilio per cucina
completa, frigoriferi e lavatrici in
buono stato d’uso e funzionanti.
Per appuntamento 06.97245163

––––––––––––––––––––––––––––––

CAUSA acquisto pc, vendo x-box
con mofifica, joystic, telecoman-
do, filtro dvd + 35 giochi c.ca
tutto perfetto. tel. 328.2127740

––––––––––––––––––––––––––––––

FLASH da studio bowen monolite
800E con  ombrelli, lampada pilo-
ta, euro 600,00, bowens monolite
400E con lampada pilota euro
400,00. tel. 06.97304286 -

338.2725201

–––––––––––––––––––––––––––––– 

FOTOCOPIATRICE minolta
ep2050, tamburo nuovo - 4 cas-
setti - da revisionare. Euro
100,00. tel. 06.96142552

–––––––––––––––––––––––––––––– 

MACCHINA da cucire a pedale
Necch mod. 261, incorporata in
un mobile di noce, attualmente
modificata in motorizzata + mac-
china fotografica Koroll 24
manuale + ricetrasmittente (due)
+ Polaroid (macchina fotografica)
Quick 620. Vendesi a prezzo
accordato. tel. 06.9323582

–––––––––––––––––––––––––––––– 

OROLOGIO rolex modello sub-
mariner, rincassato con movimen-
to, citizen, tutto perfetto con vetro

e zaffiro, vendo euro 600,00. tel.

339.7767447

–––––––––––––––––––––––––––––– 

PASSEGGINO per due bambini a tre-
nino, blu scuro a quadretti con cappot-
tine e portabevande, in stato perfetto,
euro 100,00, in aggiunta regalo
vaschetta blu per bagno neonato con
foro scorriacqua e palestrina con gio-
chi musicali. tel. 349.5577897

–––––––––––––––––––––––––––––– 

PER MERCEDES avangard anno
1999 turbo diesel, vendo tappez-
zeria + cambio automatico garan-
tito. tel. 347.7542643

––––––––––––––––––––––––––––––

POMPA sommersa per pozzi, da 3
cv, trifase, euro 120,00. tel.

328.6846074

––––––––––––––––––––––––––––––

PORTA basculante in ferro, alta
2,35 m, larga 2,45 m, nuova, euro
150,00. Simone 329.2083872

––––––––––––––––––––––––––––––

TENDA da campeggio vendesi,
Ferrino Cayman 3, nuova, euro
70,00. tel. 333.3777663

–––––––––––––––––––––––––––––– 

VENDESI abiti da sposa (ex sfila-
ta) taglie 42-44-46 vari modelli
euro 550,00 ad abito. tel.

347.5070292 - 347.8768160

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI Apple II E + program-
mi funzionante. tel. 06.9780832

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI fax olivetti OFX 555
del 2004, funziona come telefono,
fax e può anche fotocopiare, poi-
chè la stampante è a getto d’in-
chiostro per un max di 80 fogli.
Dotato di manuale per l’uso.
Prezzo euro 70,00 trattabili.
L’oggetto si trova a Valmontone.
tel. 338.1278848

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI panca a rotazione
nuova, euro 50,00. tel.

348.4203093

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI stampante lexmark z13
a colori, con cd di installazione,
collegamento porta usb,  euro
20,00 + forno a microonde
Delonghi, defrost e micro, poten-
za resa 850/900 W euro 40,00.
tel. 348.1357435

––––––––––––––––––––––––––––––

MESSAGGI

A.A.A CASTELLI ROMANI

bellissima sudamericana gio-
vane, disponibilissima tutti i
giorni dalle 10 alle 20, anche
il sabato. Chiamami
338.2905271

––––––––––––––––––––––––––––––

COLLEFERRO novità cubana,
fotomodella, fascino, eleganza,
studentessa 22 anni, 4° di seno,
alta 1,75, snella, fondoschiena da
sballo. Senza limiti. tel.

346.2183092

––––––––––––––––––––––––––––––

SONJA, splendida fotomodella

svedese, bionda, 5 di seno, alta

classe, disponibilissima, ti rag-

giunge a Roma e provincia per

momenti esclusivi e particolari.

Chiamami. tel. 339.3819911,

anche sabato e domenica.

––––––––––––––––––––––––––––––
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IMMOBILI
IN VENDITA

ALBANO (centro storico) magni-
fico attichetto, salone con angolo
cottura, camera, bagno, balcone,
ristrutturato C1/10. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ALBANO (corso Matteotti) attico
e superattico, bilivello, ampia
metratura, terrazzo panoramicis-
simo, da ristrutturare C1/9. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ALBANO ad.ze somaschi, nuova
costruzione panoramico e lumi-
noso, salone con angolo cottura,
balcone, camera bagno garage,
giardino condominiale, C1/4. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ALBANO centro storico, panora-
mico e luminoso, ampio ingresso,
salone doppio, due camere,
bagno, balcone, rif. C1/7. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ALBANO zona Musicisti panora-
micissimo, nuova costruzione
attico e superattico, salone con
angolo cottura, due camere, stu-
dio, due bagni, balcone due ter-
razzi, box doppio, C1/2. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ARICCIA (centro storico) caratte-
ristico e panoramicissimo, bili-
velli soggiorno, camino, camera,
servizi, completamente ristruttu-
rato, balcone e terrazzo, rif.
C2/18. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ARICCIA (vicino centro) ingres-
so, salone con angolo cottura, due
camere, bagno, due balconi, posti
auto intterni, ristrutturato, rif.
C1/6. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

CASTEL GANDOLFO ad.ze
Miragolf salone, angolo cottura,
camera, bagno, balcone, posto
auto, recente costruzione C7/3.
tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

CASTEL GANDOLFO centro sto-
rico dominante sul lago, salone,
angolo cottura, camera, bagno,
balconi C7/1. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO, zona residenziale,
soggiorno, cucina, due camere,
bagno, balcone, giardino, posto
auto, rif. C 14/2. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

MARINO (centro storico) magni-
fico attico, salone, cucina, came-
ra, cameretta, bagno, ottimo stato
C3/4. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

MARINO centrale, panoramico e
luminoso, caratteristico, salone
con angolo cottura, camera,
cameretta, studio, due bagni,
ristrutturato, rif. C3/8. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

MARINO p.zza Matteotti piano
alto, panoramico con ascensore,
salone, tre camere, cucina, due
bagni, due balconi, rif. C3/9. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ROCCA DI PAPA (ad.te centro)
magnifico attico, salone, cucina,

camere, bagno, cantina, ampio
terrazzo, ottimo stato C10/5. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ROCCA DI PAPA ad.ze campi di
Annibale, app.to indipendente,
salone, cucina, camera, bagno,
balcone, cantina C10/7. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ROCCA DI PAPA centro storico
caratteristico ristrutturato con
materiali di pregio, salone con
angolo cottura, camera, bagno,
cantina, C.10/3. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ROCCA DI PAPA centro storico,
caratteristico, ristrutturato con
materiali di pregio, salone con
angolo cottura, camera, bagno,
cantina, C10/3. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ROCCA DI PAPA, centralissimo,
app.to bilivello, saloncino con
camino ed angolo cottura, came-
ra, bagno, grottino, rif. C10/4. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

S. M. DELLE MOLE (centro)
luminoso, salone doppio, cucina,
due camere, due bagni, terrazzo,
posto auto, rif. C5/1. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

IMMOBILI
IN AFFITTO

AFFITTASI app.to a Velletri, 50
min. da Roma, 3 stanze + servizi,
termoautonomo, totalmente
ammobiliato, 4° piano senza
ascensore, solo referenziati. No
agenzie, euro 600,00. tel.

347.9061365

––––––––––––––––––––––––––––––

AFFITTASI app.to tre camere
disponibile dal mese di giu-
gno, soleggiato con due bagni
e cucina abitabile. Solo refe-
renziati canone mensile
950,00 euro. Zona Vigna
Murata, Cecchignola, Roma.
tel. 335.6516161 (ore pasti)
––––––––––––––––––––––––––––––

AFFITTASI stanza in famiglia, a
coppia in regola, in contrada
Acqua Lucia a Velletri con posto
auto. No agenzie. tel. 338.7410246

––––––––––––––––––––––––––––––

AFFITTO in villa a Velletri, 1
stanza con bagno, per una ragazza
o ragazzo. Max serietà. tel.

340.0564104

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO, ad.te centro storico,
ingresso, salone, cucina, due
camere, bagno, terrazzo, garage,
rif. C14/3. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

PALESTRINA centro, affittasi
monolocale, salone, bagno, ripo-
stiglio, angolo cottura, ristruttura-
to, luminoso, ben collegato. No
condominio. tel. 338.3808619

––––––––––––––––––––––––––––––

VELLETRI affittasi uso ufficio
app.to ad.te piazza Garibaldi, 2
ingressi indip., 3 camere, cucina,
bagno, terrazzo, termoautonomo,
possibilità di posto auto riservato,
ottimo stato di manut., no condo-
minio. tel. 328.6286288

––––––––––––––––––––––––––––––

VILLE
IN VENDITA

ALBANO alta, prestigiose ed
esclusive ville unifamiliari con
rifiniture di pregio e parco rifini-
to. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ARICCIA (Monte Gentile), villa
con parco, due saloni, cucina,
quattro camere, garage, rif. C
2/17. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ARICCIA, ville esclusive e pano-
ramiche, ottima esposizione,
grande metratura, giardino, posti
auto coperti, rif. C2/12, C2/13.
tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

CECCHINA ad.te centro, nel
verde villino unifamiliare con
piscina, salone, camera, bagno,
servizi e parco, rif. C9/2. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO, esclusivo e panora-
micissimo, casale con depandan-
ce, salone, cucina, quattro came-
re, due bagni, due terrazzi, terreno
di 20.000 mq, rif. C 14/1. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

PAVONA nel verde casale comple-
tamente ristrutturato di 200mq,
più depandance e parco di 1000
mq, rif. C6/2. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

PAVONA, residenziale vicino cen-
tro, porzione di villa di recente
costruzione, 200 mq. coperti con
piccolo giardino, rif. C6/1. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ROCCA DI PAPA (via delle
Barozze) splendida villetta unifa-
miliare, salone doppio con cami-
no, cucinotto, due camere, bagni,
giardino di 500 mq, ottime rifini-
ture C10/8. tel. 06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

ROCCA DI PAPA, zona tranquilla
e verdeggiante, unifamiliare, bili-
vello, ampia metratura, giardino
di 800 mq, rif. C 10/6. tel.

06.9323212

––––––––––––––––––––––––––––––

AUTOMOBILI

ALFA 147 1.9 jtd 115 cv, 5 porte,
dic. 02, km. 55,000 certificati, ita-
liana, argento, cd, gommata, bollo
01/07, rate e permuta euro
11.600,00. tel. 338.3971015

––––––––––––––––––––––––––––––

ALFA 147 1.9 jtd, anno 9/2004 4
porte interno pelle, clima bizona,
cerchi in lega, ecc..Km. 15,00
euro 14.000,00. tel. 347.1802294

––––––––––––––––––––––––––––––

FIAT 500 hobby, alluminio met.,
unico proprietario, fine ‘97, km.
53,000, revisionata, buono stato,
euro 1.700,00. tel. 348.5439025

––––––––––––––––––––––––––––––

HYUNDAI coupe 1600 cc, fx,
interni in pelle, super accessoria-
ta, colore rosso, anno 2000, km
40,000, uniproprietario, sempre
in garage qualsiasi prova, euro
8.000,00 trattabili. tel.

329.4658024

––––––––––––––––––––––––––––––

LANCIA Y 1.0 anno '94, km.
160.000, buono stato, revisionata,
bollo pagato, vendo euro 1.200,00
trattabili. tel. 329.4278549

–––––––––––––––––––––––––––––– 

MATIZ del 2000, km. 68,000 ori-
ginali. tel. 338.7051639

––––––––––––––––––––––––––––––

MERCEDES classe E 220 cdi, sw,
elegance, anno 2000, argento
metallizzato, ottimissime condi-
zioni, interni e carrozzeria in per-
fetto stato, euro 16.000,00. tel.

339.1070766

––––––––––––––––––––––––––––––

NISSAN almera 1997 1,6 buono
stato, euro 1.500,00. tel.

328.3877563

––––––––––––––––––––––––––––––

PASSAT trendline variant, maggio
2002, 6 amrce, 130cv diesel. Tutti
i tagliandi WV, sempre garage.
Unico proprietario anziano. tel.

339.8840333 - 380.3153053

––––––––––––––––––––––––––––––

PUNTO benzina 1.200, 5 porte,
gennaio 2003, km. 60,000, clima,
computer di bordo, vetri elettrici,
chiusure centralizzate, specchietti
esterni elettrici sbrinabili. euro
6.000,00 completamente finan-
ziabili. tel. 329.5611862

––––––––––––––––––––––––––––––

RENAULT megane 1.9 dci sw,
1/2003 100 cv, km. 99,000, tutti i
tagliandi, gomme nuove, bollo +
bollino blu 2006, radio, ottimo
stato. euro 6.000,00. tel.

335.5207659

––––––––––––––––––––––––––––––

ROVER 200, 1,4 cc 103 cv, sett.
‘97, clima, 3 porte, nera met, km
148.000, revisionata feb ‘06,
buono stato, euro 1.600,00 tratta-
bili. tel. 328.7363194

––––––––––––––––––––––––––––––

ROVER 416 si, 5 porte, km.
102,000, motore nuovo km.
32,000, clima, autoradio, cataliz-
zatore, revisione 9/04, bollo fino
a 8/06. Ottimo stato. Veramente
grosso affare, euro 1.200,00 trat-
tabili. tel. 06.9411618

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI alfa romeo 146, benzi-
na, ottimo stato del ‘97, km.
120.000, euro 1.200,00. tel.

06.9647626

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI ford fiesta 1.2 ghia a
benzina, anno 1998 blu met., km.
72,000 unicoproprietario, come
nuova. tagliandi ford, euro
5.500,00 non trattabili. tel.

338.2640217

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI ford fiesta 1.4 tdi zetec,
dicembre 2004 con 4 anni di
garanzia, colore grigio met. Km.
37,000 full optional, qualsiais
prova, unico proprietario, sempre
garage. Euro 11.000,00 non trat-
tabili. Zona Colleferro. tel.

333.1004130

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI ford focus 1800 tddi
anno 2002 argento met. 5 pt. full
opt.tagliandata  euro 8500 intr.
cell. 339.3934773

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI ford ka 1.3, blue met.,
anno luglio 2001, km. 70,000 uni-
copro, sempre garage, euro
6.000,00 trattabili. tel.

328.8214572

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI lancia dedra, targata
Roma 6F1985, 1600, 4 porte,
4 valvole, benzina, 17 CV
impianto GPL del 4/09/2002,
anno immatricolazione
11/09/1992. Telefonare ore
pasti al 06.9598117 -

329.0642773 - 393.4753082

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI seat ibiza anno 2002.
Affare. 1,9 Tdi 130 cv, 6 marce.
Ottimo stato, euro 7.000,00. tel.

392.1686578

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO fiat 500, colore fucsia,

paraurti in tinta, anno 1997, ottimo

stato, bollo pagato tutto l’anno,

gomme e batteria nuove, euro

1.500,00. tel. 338.2966276 -

06.9312198

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO mercedes 200 CE 16 v,
anno 19994, interni in pelle nera,
radio cd, tettuccio, bollo pagato
anno 2006, motore ottimo, car-
rozzeria in buono stato, km.
132,000, euro 3.500,00. tel.

329.0612707

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO renault megane classic
1.6 rt, anno 1997, clima e autora-
dio, km. 160,000. Ottimo stato,
euro 2.100,00 (Nicola
338.3567169)
––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO WV polo 1.0 3 porte, gri-
gio, anno 2000 uniprò, 4 airbag,

clima, servosterzo, hi-fi panaso-
nic v.e, tutti i tagliandi WV, km.
55,000. Sempre box. Euro
6.900,00. tel. 320.8564435

––––––––––––––––––––––––––––––

FUORISTRADA

CENTRO AUTO PALIANESE SRL

(Ivano) acquista fuoristrada usati. tel.

0775.533708 - 348.5259440

––––––––––––––––––––––––––––––

MOTO

AFFARE causa inutilizzo, vendo
piaggio x9, anno 2002, colore
Amalfi cc 180, km. 7.700, com-
preso bauletto stesso colore +
parabrezza alto, euro 2.200,00.
tel. 349.6843651

––––––––––––––––––––––––––––––

YAMAHA MBK Supersport cc.
50, ciclomotore, km. 8,000
regolare con libretto, para-
brezza, sempre garage. Ottimo
stato qualsiasi prova. Euro
490,00, visibile a Frascati. tel.

347.8538914

––––––––––––––––––––––––––––––

YAMAHA YZF R6, anno 2001,
km. 17.300. Perfetta, gommata
nuova + pasticche freni nuove,
scarico completo ARROW, codi-
no a punta con stop a led. Euro
4.900,00 trattabili. tel.

347.9360918
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CALCIO A 5. Serie A: sabato diretta televisiva per Cvm Lazio - Samia Arzignano e Augusta-Luparense

Play off scudetto, la Lazio nei quarti
Nessuna sorpresa nelle
sfide di ritorno degli
ottavi di finale dei play-
off scudetto andate in
scena martedì sera,
anche se in un paio di
gare si è sfiorato il risul-
tato inatteso.
Accedono dunque ai
quarti di finale Sasol
Augusta, Lazio, Lab
Infissi Reggio Calabria e
FAS Icoper
Montesilvano, con le
prime tre vittoriose
rispettivamente sul
campo del Napoli (con
qualche brivido di trop-
po) ed in casa contro
Romagna Iniziative
Cesena (solo ai supple-
mentari) e Cinecittà.
Pareggio interno senza
grandi patemi per gli
abruzzesi forti, contro il
Perugia, di un confort-
ante vantaggio accumu-
lato all’andata. Il primo
successo stagionale per
3-2 della Sasol Augusta,
ottenuto tra l’altro in
trasferta, è valso la quali-
ficazione ai quarti dei
siciliani che hanno però
rischiato grosso sul
campo della matricola

Napoli. La squadra di
Deda, sconfitta all’anda-
ta per 4-1, aveva infatti
chiuso in vantaggio di
due reti il primo tempo,
sfiorando nella ripresa il
3-0 in due occasioni, con
il rigore calciato fuori da
Mazzocchi al 12° e con la
traversa colpita poco
dopo da Sgarbi. Nei

minuti finali Deda
schierava Romulo
Bertoni come portiere di
movimento ma la mossa
tattica chiudeva definiti-
vamente la partita a
favore della Sasol
Augusta che colpiva tre
volte in due minuti, gra-
zie alla doppietta di
Ottoni (compreso un tiro

libero) ed alla rete di
C a b e z a o l i a s .
Qualificazione più o
meno in cassaforte dopo
il 7-2 in trasferta dell’an-
data per il Fas Icoper
Montesilvano, fermato
questa sera sul pari
casalingo (3-3) dai cam-
pioni d’Italia in carica
del Perugia usciti

comunque a testa alta
dopo essere stati anche
in vantaggio per 3-1 a sei
minuti dal termine.

Passaggio del turno più
che sofferto per la Lazio
dello squalificato tecnico
Tallarico, costretta ai
tempi supplementari
dalla sorprendente neo-
promossa Romagna
Iniziative Cesena.
Così come all’andata
anche questa sera tempi
regolamentari chiusi sul
risultato di 4-4 con
emozioni a non finire.
Romagnoli al riposo in
vantaggio per 1-0 ma con
il parziale di pali colpiti a
favore della Lazio per 4-
1. Dopo 49” dall’inizio
della ripresa pareggio di
Bellomo e nuovo vantag-
gio ospite firmato dall’ex
Almir Rossa. L’ espul-
sione, nel Romagna
Iniziative, per doppia
ammonizione di Ariati,
fruttava il secondo
pareggio biancoceleste
per merito di Alcaraz,
prima del vantaggio
laziale siglato da Santi, al
primo goal dopo i due
gravi infortuni, diretta-

mente su calcio di
punizione.
La squadra di Pagana
non mollava e con una
doppietta di Cavalli rib-
altava ancora il risultato
prima del 4-4 siglato da
Bachega ad un minuto
dal termine dei regola-
mentari e dalla clam-
orosa eliminazione.
A decidere il match le
reti nel secondo tempo
supplementare di
Bellomo (doppietta per
lui) e Bortolon con un
pallonetto a porta sguar-
nita per il 6-4 finale.
Più netta, quanto meno
nell’andamento del
match, la vittoria interna
del Lab Infissi Reggio
Calabria sull’altra neo-
promossa Cinecittà, pro-
tagonista di un brillante
pari all’andata.
Doppiette di Renè
Villalba e Gomes sul 7-4
amaranto con in romani
che, sul parziale di 3-1 di
fine primo tempo, non
sono riusciti a trasfor-
mare un secondo rigore
di Franzoi (a segno
invece al 5° per il 2-1) ed
un tiro libero di Cipolla.

Si qualificano anche Augusta, Reggio Calabria e  Montesilvano

Pagaiando tra le bellezze della capitale.
Roma e il Tevere faranno da cornice, il
prossimo 1°maggio, alla suggestiva
CANOaROMA, minimaratona turistica
di circa 12 chilometri nel tratto di fiume
Tevere che da Castel Giubileo porta a
Ponte Milvio.
La FICK - Federazione Italiana Canoa
Kayak con il patrocinio di TCI - Touring
Club Italiano, con il supporto di UISP -
Unione Italiana Sport per Tutti,
Comitato di Roma con l'organizzazione
di CODIT - Comitato Organizzatore
Discesa Internazionale del Tevere in
canoa promuove CANOaROMA.
CANOaROMA è aperta ad ogni tipo di
canoa ed è una manifestazione non com-
petitiva. Lo scopo della manifestazione è
quello di avvicinare i romani al loro

fiume, di far conoscere ai forestieri
Roma da un punto di vista insolito, di far
esprimere al fiume storico della Capitale
le sue potenzialità di percorso sportivo e
turistico, estendendo all'acqua la val-
orizzazione del fiume che già da anni
l'amministrazione comunale persegue
con lo sviluppo della pista ciclabile
lungo l'argine e le banchine del Tevere.
Tale scopo ha richiamato l'unione di
forze dei promotori, FICK e TCI, della
Area Acquaviva UISP Comitato di Roma
come sostenitore, e del CODIT come
progettazione e organizzazione di questa
manifestazione canoistica.
CANOaROMA si terrà in coincidenza
con l'arrivo a Roma della storica DIT -
Discesa Internazionale del Tevere in
canoa da Città di Castello a Roma, che si

tiene ogni anno dal 25 aprile al 1 maggio
e che è giunta quest'anno alla XXVII edi-
zione.
Il percorso di CANOaROMA si snoda
lungo le ampie anse che il fiume compie
a valle della diga di Castel Giubileo,
lungo un tratto relativamente pulito,
verde, ricco di uccelli, canoisticamente
molto facile. A Ponte Milvio si incontra
l'unico punto con una difficoltà che pos-
siamo classificare di primo o secondo
grado a seconda del livello del fiume.
CANOaROMA invita il grande pubblico
canoistico romano e italiano a scoprire
una città monumentale meravigliosa
come Roma attraverso la sua storica via
d'acqua, risorsa turistica, sportiva e di
trasporto urbano ancora poco considera-
ta dai cittadini.

CANOA. Appuntamento con la minimaratona turistica di circa dodici chilometri

Sul Tevere un primo maggio di pagaiate

A.S.D. Monteporzio - A.S. Dil.
Virtus Velletri: 40-19

Parziali: 24-11, 16-8
Arbitro: Strappaghetti di Velletri

Monteporzio: Ledda, Tomboletti
10, Moiso 10, Massa 2, Zanecchia 5,
Rudel 2, Ceraglia, Volpini 2,
Liberatori 2, Specchioli 7. All.re:
Volpini.
Virtus Velletri: Altrini, Lenci 2,
Marangon 8, Monti, Quaglia 2, Ronci
2, Vanni , Gratta 5, Cavolata. All.re:
Ilari.

L’andata non era andata molto diver-
samente, segno che evidentemente il
Monteporzio è veramente più com-
petitivo della Virtus in questo campi-

onato dedicato alla categoria Ragazze
dal Centro Sportivo Italiano. 
Le ragazze di Pietro Ilari hanno
comunque combattuto lasciando una
buona impressione in un match in cui
il risultato sembrava già definito
dopo la prima metà di gara. 
Andamento senza particolari scossoni
nei due tempi, con le veliterne che sul
campo del Monteporzio trovavano
qualche difficoltà in più in fase realiz-
zativa ma comunque non riuscivano a
impensierire le padrone di casa. Una
partita divertente che ha chiuso deg-
namente il torneo della Virtus ‘rosa’
che si è dimostrata competitiva e con
tanta voglia di giocare, elementi da
sfruttare per la dirigenza giallo-blu al
fine di capitalizzare questa buona
vena del basket femminile a Velletri.

PALLACANESTRO. Ragazze C.S.I.

Monteporzio troppo forte per la Virtus 
La grande festa dei giovani si è conclusa il lunedì di Pasquetta, presso gli impianti del
Centro Ippico equiConfor di Cerveteri (Roma), con la vittoria della squadra siciliana
del Centro Ippico Degli Ulivi che si è aggiudicata il titolo di Campione di Salto Ostacoli
per Società 2006. La squadra, guidata dal capo equipe Ugo Volpe e formata da
Rachele Nicosia su Ludiek, Sandra Leopardi su Nessuno, Andrea Toscano su Simba
Van de Bucxtale e Chiara Musumeci con Eris, ha rimontato dalla seconda posizione
con cui aveva chiuso la seconda prova grazie al punteggio totale di 127,5 che le ha per-
messo di salire sul gradino più alto del podio. La piazza d’onore è andata al Centro
Ippico Del Bedesco, appartenente alla regione Lombardia, che invece aveva condotto
la classifica nei due giorni precedenti. La squadra, guidata da Italo Cirocchi, era com-
posta da Diana Bartoloni con Enterprise, Gianluca Lattuada su Vasco, Clelia Casiraghi
con Rath Rover e Maria Vittoria Nobili su Heerbans Falco, ha totalizzato con la terza
prova 119 punti.
Il bronzo è andato ad un’altra squadra lombarda, Cinq Fo’, condotta da Silvano
Graziotti e formata da Margherita Verga su Newway H, Gianluca Graziotti su Los Lane
003, Virginia Caruso con su Belladonna Mia e Federica Capitani su Farmer II, autori
di una rimonta dal sesto posto con cui avevano chiuso la precedente giornata, realiz-
zando un totale di 116,5 punti. Ancora per la Lombardia, ad un soffio dal podio il
Centro Ippico Monzese, capo equipe Ettore Brambilla, quarto con 115,5 punti, mentre
alla squadra toscana dei Salici, condotta da Andrea Bracaloni, è toccato il quinto posto
con 105,5 punti.

Alla Sicilia i societari di salto ostacoli
EQUITAZIONE. Gran festa al Centro Ippico di Cerveteri
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CANALE 5 ITALIA 1 RETE 4

10.35 - Meteo 2
10.40 - Tg2 Neon libri
10.50 - Tg2
10.55 - Festa nazionale 

dei vigili del fuoco
11.55 - Piazza Grande
13.00 - Tg2 Giorno
13.30 - Costume e società
13.50 - Tg2 Salute
14.00 - L'Italia sul Due
15.55 - Al posto tuo
17.15 - Amministrative 06
18.05 - Tg2 Flash L.I.S.
18.10 - Rai Tg Sport
18.30 - Tg2 - Meteo 2
18.50 - 10 Minuti
19.00 - Music Farm
19.55 - Warner Show
20.20 - Il Lotto alle otto
20.30 - Tg2 Sera
20.55 - Armageddon
23.40 - Tg2 Notte

06.45 - Uno mattina
09.35 - Linea Verde 

• Meteo Verde
11.00 - Occhio alla spesa
11.25 - Che tempo fa
11.30 - Tg1
12.00 - La prova del cuoco
13.30 - Tg1 Giorno
14.00 - Tg1 - Economia
14.10 - Notti sul ghiaccio
14.35 - Le sorelle McLeod
15.20 - Festa Italiana
16.15 - La vita in diretta
17.00 - Tg1
17.10 - Che tempo fa
18.50 - L'eredità
20.00 - Tg1 Sera
20.30 - DopoTg1
20.35 - Affari tuoi
21.00 - Don Matteo 5
23.20 - Tg1
23.25 - Porta a porta

09.30 - Cominciamo bene
12.00 - Tg3 - Sport Notizie
12.25 - Tg3 Chiédiscena
12.45 - Cominciamo bene 

• Le storie
13.10 - Starsky & Hutch
14.00 - Tg3 • Regionale 

• Meteo
14.50 - Tg3 Leonardo
15.00 - Tg3 Neapolis
15.10 - I Tofu
15.45 - Out There
16.15 - Tg3 GT Ragazzi
16.25 - La Melevisione
17.00 - Cose dell'altro Geo
17.50 - Geo & Geo
19.00 - Tg3 - Regionale 

• Meteo • Tg Sport
20.10 - Blob
20.30 - Un posto al sole
21.00 - Il cliente
23.05 - Tg3 - Regionale

09.20 - Billy Madison
11.15 - Music Shop
11.20 - V.I.P.
12.15 - Secondo voi
12.25 - Studio Aperto
13.00 - Studio sport
13.35 - Campioni, il sogno
13.40 - Le avventure di Lupin
14.05 - Dragon Ball
14.30 - I Simpson
15.00 - Una mamma per 

amica - Telefilm
15.55 - Joan of Arcadia
16.50 - Cartoni Animati
17.55 - Sabrina
18.30 - Studio Aperto
19.05 - Camera Cafè Story
19.30 - Camera cafè
20.10 - Mercante in fiera
21.10 - C.S.I. • Scena del 

crimine - Telefilm
23.00 - Rtv Prime Time

07.20 - Tre nipoti e un 
maggiordomo

07.50 - Hunter
08.40 - Vivere meglio
09.50 - Saint Tropez
10.50 - Febbre d'amore
11.25 - Vie d'Italia notizie 

sul traffico
11.30 - Tg4
11.40 - Forum
13.30 - Tg4
14.00 - Ieri e oggi in TV
15.00 - Sentieri
16.55 - I guerriglieri delle 

Filippine - Dramm.
18.55 - Tg4
19.35 - Sipario del Tg4
20.10 - Siska
21.00 - Original Sin
23.40 - L'antipatico
23.55 - Vendetta trasversale
02.20 - Tg4 Notte

Saprete cogliere ogni occasione vi
si dovesse parare davanti, in questa
giornata. Con il sesso opposto,
sarete eccezionali. Saprete capire
su quali tasti battere per ottenere
quello che volete dalle persone che
vi intrigano maggiormente.

21 marzo
20 aprile

.. .. .. CC OO SS AA  DD II CC OO NN OO  LL EE  SS TT EE LL LL EE
A R I E T E

Se fate scelte importanti, queste
potrebbero essere influenzate da
persone che non aspettano altro
che di vedervi in difficolta'. State vici-
ni alle persone della cui lealta' siete
sicuri. La persona amata sara' l'uni-
ca, oggi, a non cercare di tradirvi!

21 aprile
20 maggio

T O R O

Luna e Mercurio vi danno forza
oggi. Potreste fare delle gaffe con
le persone che vi stanno piu'
vicine. In particolare, non fatevi
sfuggire, con gli amici, un segreto
che riguarda la persona che vi fa
battere il cuore!

21 maggio
21 giugno

G E M E L L I

Potreste essere assolutamente
intempestivi, nelle vostre mosse,
oggi. Sara' bene evitare di sentire la
persona che vi ha rubato il cuore,
almeno in mattinata. Potreste dire
qualche battuta infelice, che com-
promettera' il rapporto!

22 giugno
22 luglio

C A N C R O
Oggi non avete sufficiente lucidita'. Luna
e Mercurio sono congiunti in oppo-
sizione con il vostro segno. L'umore sarà
altalenante. Sara' bene che il partner vi
prenda a piccole dosi. Ad attimi intensi
potrebbero seguire momenti d'imbaraz-
zo dovuti alle vostre gaffe!

23 settembre
22 ottobre

B I L A N C I A
Partirete come fulmini al primo
accenno di sfida. Questo non vi
aiutera' a mettervi in buona luce con
i capi! Nei sentimenti, potreste par-
tire in quarta con una persona che vi
piace ma che non e' di certo migliore
di un'altra che state sottovalutando.

22 dicembre
20 gennaio

C A P R I C O R N O

Le vostre parole saranno ben mirate
e vi permetteranno di ottenere suc-
cessi. Andrete d'accordo soprattutto
con le donne. Cio' non toglie che
anche il gentil sesso si potra' togliere
qualche inaspettata soddisfazione in
campo sentimentale!

23 luglio
23 agosto

L E O N E

Fatevi dire da un parente simpatico
se sta succedendo qualcosa di insoli-
to in famiglia. Col sesso opposto
potreste mostrarvi ingenui. Qualsiasi
segno di disattenzione nei vostri con-
fronti da parte della persona amata,
potrebbe indicare un tradimento!

24 agosto
22 settembre

V E R G I N E

Il vostro modo di pensare non e'
connotato da lucidita'. Anche con il
sesso opposto, potreste non capire
bene cosa volete. Potreste farvi
attrarre da una persona per il solo
aspetto fisico senza considerare se
puo' davvero fare bene per voi!

23 ottobre
22 novembre

S C O R P I O N E

Sarete pieni di buona volonta',
quest’oggi, alla quale pero'
potrebbe accompagnarsi una
certa mancanza di spirito critico.
Potreste non accorgervi che qual-
cuno non ha intenzioni serie nei
vostri confronti!

23 novembre
21 dicembre

S A G I T T A R I O

Non combinerete nulla di decente
oggi! La persona amata pensa
gia' che non siete sufficiente-
mente atletici, in questo periodo.
Non datele adito a pensieri strani
a proposito delle vostre capacita'
amatorie!

21 gennaio
19 febbraio

A C Q U A R I O

Oggi potrete fare qualche acquisto
piu' importante del solito, ma cer-
cate di essere piu' concreti e limi-
tatevi all'essenziale! Sara' meglio
dedicarsi ai sentimenti! Li' si' che
converra' essere spontanei, visto
che Venere vi rende cosi' gradevoli!

20 febbraio
20 marzo

P E S C I

....
..O O
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07.50 - Traffico - Meteo 5
07.55 - Borsa e monete
08.00 - Tg5 Mattina
08.50 - Il diario
09.05 - Tutte le mattine
11.25 - Grande fratello 6
11.55 - La fattoria
12.25 - Vivere
13.00 - Tg5
13.30 - Secondo voi
13.40 - Beautiful
14.15 - CentoVetrine
14.45 - Uomini e donne
16.15 - La fattoria
17.00 - Verissimo
18.25 - Grande fratello 6
18.55 - Chi vuol essere 

milionario
20.00 - Tg5 Sera
20.30 - Striscia la notizia
21.00 - Grande fratello 6
00.30 - Tg5 Notte

FRASCATI

POLITEAMA

Sala 1
Uno zoo in fuga
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

L.go A. Panizza, 5
Tel. 06.9420479

GENZANO

Sala 2
Inside man
Ore 16:15 19:45 22:30

Sala 3
Se solo fosse vero
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

SUPERCINEMA
Largo Panizza, 5

Tel. 06.9420193

Sala 1
The fog • Nebbia assassina
Ore 16:00 18:15 20:30 22:45

Sala 2
Nanny Mcphee - Tata Matilda Ore 16:00 18:10
Il caimano     Ore 20:10 22:30

CYNTHIANUM
Viale Mazzini, 9

Tel. 06.9364484

Sala
Verde

L'era glaciale 2 - Il disgelo 
Ore 18:00 20:15 22:30

Sala
Blu

Uno zoo in fuga Ore 18:00

The Fog - Nebbia assassina Ore 20.15 22.30

MODERNISSIMO
Via C. Battisti, 10/11
Tel. 06.9364993

Sala
unica

Scary movie 4
Ore 18:00 20:15 22:30

AUGUSTUS

Sala
1

8 Amici da Salvare Ore 16:00 18.10

Tristano e Isotta Ore 20.15 22.30

Via F. Turati
Tel. 06.96149082

Sala
2

Uno Zoo in Fuga   Ore 16:00 18.10

Se Solo Fosse Vero Ore 20.15 22.30

Sala
3

L'Era Glaciale 2 • Il Disgelo
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
4

La Famiglia Omicidi 
Ore 16.00 18.10 20.15 22.30

FIAMMA

Sala
unica

Scary Movie 4
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Via G. Nati, 79
Tel. 06.9633147

COLLEFERRO

ARISTON

Sala
Tognazzi

L'Era Glaciale 2 • Il Disgelo
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Via Consolare Latina
Tel. 06.9700588

Sala
De Sica

Uno zoo in fuga
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Corbucci

Il Regista di Matrimoni
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Leone

Scary Movie 4
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Fellini

Inside Man
Ore 17.30 20.00 22.30

SalaRo-
ssellini

La famiglia omicidi Ore 16:00 18.10

False Verita'     Ore 20.15 22.30

SalaMa-
stroianni

Tristano e Isotta
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Visconti

Se Solo Fosse Vero
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Troisi

8 Amici da Salvare   Ore 16:00 18:10

Il mio miglior nemico Ore 20:15 22:30

Sala 4
Tristano e Isotta
Ore 16:30 19:50 22:30

Sala 5
La famiglia omicidi 
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

Sala 6
Il mio miglior nemico
Ore 16:00 18:15 20:30 22:45

VALMONTONE

VALLE Via G. Matteotti, 2

Sala
Unica

RIPOSO

VELLETRI

. .. .
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